

Diterbitkan Oleh : Yayasan Metro Kupang Press, Terdaftar pada Pengadilan Negeri Kupang No. 126/A.N/46/Lgs/1999/PN.Kpg, Tgl. 21 Desember 1999

Majelis Hakim PN Klas I Kupang Memenangkan Mantan Dirut Bank NTT Izak Rihi Melawan 33 Tergugat Dan Harus Membayar Rp 8,4 Miliar

MAJELIS Hakim Pengadilan Negeri Klas I A Kupang yang diketuai diketuai Florince Katerina, S.H.,M.H., didampingi hakim anggota Consilia Ina L. Palang Ama, S.H dan Rahmat Aries SB, S.H.,M.H memenangkan mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi pada sidang di PN Klas I Kupang Rabu 8 September 2023

Baca beritanya di Hal. 2



Amos Corputy, "Terima Kasih Saya Dipecat Karena Membela Kebenaran"

Baca beritanya di Hal. 3



Izhak Rihi Segera Melapor "Penuduh dan Pemfitnah" Dirinya Ke Polisi

Amos Corputy: Izhak Rihi Saya Sarankan
Segera Berkantor Lagi

Baca beritanya di Hal. 4

21 PAC PDIP Dari Seluruh Kabupaten Ende Dukung Djafar Achmad Maju Lagi Sebagai Bupati

SEBANYAK 21 Pengurus Anak Cabang (PAC) PDIP Kabupaten Ende menyatakan memberikan dukungan kepada Drs H Djafar H Achmad, MM yang saat ini menjabat sebagai Bupati Ende untuk maju lagi menjadi Bupati Ende Periode 2024-2029

Baca beritanya di Hal. 10

STEPHANUS PELOR tokoh Mangarai Flores siap membaktikan diri untuk memajukan NTT melalui karir politik sebagai calon anggota DPR RI dari Partai Perindo. Caleg Nomor 1 ini akan bertarung dalam Pemilu Legislatif 14 Februari 2024. Sukses pada pertarungan politik 14 Februari 2024, Stephanus Pelor dipastikan maju sebagai salah satu calon Gubernur NTT November 2024. "Orangnya hebat, dan telah sukses dengan karirnya yang gemilang," jelas Servas Lawang Caleg DPRD NTT dari Partai Perindo dari Dapil Manggarai Raya ini.

16 PARTAI PERINDO

Pilih CALON NOMOR 1 SATU

DR. STEPHANUS PELOR, S.H.,M.M
CALEG DPR RI PERIODE 2024-2029
DAPIL NTT I : FLORES, LEMBATA, ALOR

16 PARTAI PERINDO

Pilih CALON NOMOR 1 SATU

SERVAS LAWANG
CALEG DPRD NTT PERIODE 2024-2029
DAPIL NTT I : MANGGARAI RAYA

Majelis Hakim PN Klas I Kupang Memenangkan Mantan Dirut Bank NTT Izak Rihhi Melawan 33 Tergugat Dan Harus Membayar Rp 8,4 Miliar

EXPONTT.COM – Majelis Hakim Pengadilan Negeri Klas I A Kupang yang diketuai diketuai Florince Katerina, S.H.,M.H, didampingi hakim anggota Consilia Ina L. Palang Ama, S.H dan Rahmat Aries SB, S.H.,M.H memenangkan mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihhi pada sidang di PN Klas I Kupang Rabu 8 September 2023.

Dalam amar putusan yang dibacakan Hakim Ketua Florince Katerina di tegaskan: **MENGADILI:**

1. Mengabulkan gugatan Penggugat untuk sebagian ;

2. Menyatakan Para Tergugat dan Para Turut Tergugat telah melakukan Perbuatan Melawan Hukum.

3. Menyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor: 01 tanggal 11 Juni 2019, yang dibuat dihadapan Theresia Dewi Koroh Dimu, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Manggarai Barat, adalah sah dan berkekuatan hukum;

4. Menyatakan demi hukum Surat Keputusan Tergugat I Nomor : 196/KEP/HK/2019 tanggal 11 Juni 2019 Tentang Pengangkatan Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT) untuk Masa Bakti tanggal 11 Juni 2019-tanggal 10 Juni 2023, adalah sah dan berkekuatan hukum;

5. Menyatakan demi hukum pemberhentian Penggugat sebagai Direktur Utama PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR dalam Masa Jabatan tanggal 11 Juni 2019 s/d 10 Juni 2023 oleh Para Tergugat

dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS-LB) PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR (BANK NTT) tanggal 06 Mei 2020 adalah cacat hukum.

6. Menyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Bi-



asa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor: 18 tanggal 06 Mei 2020, yang dibuat dihadapan Serlina Sari Dewi Darmawan, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Kupang dan Surat Keputusan Tergugat I Nomor 160/KEP/HK/2020 tanggal 6 Mei 2020 sepanjang tentang Pemberhentian Dengan Hormat Penggugat sebagai Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT), adalah tidak sah dan batal demi hukum dengan segala akibat hukumnya ;

7. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar ganti rugi materil sejumlah Rp.7.404.743.870,00 (tujuh milyar empat ratus empat juta tujuh ratus empat puluh tiga ribu delapan ratus tujuh puluh rupiah) dan ganti rugi immateril sejumlah Rp1.000.000.000,00 (satu milyar rupiah) secara tanggung renteng.

8. Menolak gugatan Penggugat untuk selain dan selebihnya ;

9. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar biaya perkara secara tanggung renteng sejumlah Rp15.763.000,00 (lima belas juta tujuh ratus enam puluh tiga ribu rupiah);"

Perkara Gugatan PMH Mantan Dirut Bank NTT Izak Eduard Rihhi melawan 33 terhadap Gugatan PMH tersebut melalui Amar Putusan Nomor : 309/Pdt.G/2022/PN Kpg tertanggal Rabu, 08 November 2023.

Pengacara Yoseph Bien menjelaskan, "Pertama apakah perbuatan Para Tergugat merupakan perbuatan melawan hukum atau tidak. Tadi sudah dibacakan pertimbangan hukumnya bahwa proses terjadinya RUPS LB sampai pemberhentian Pak Izak itu "melawan prosedur" sebagaimana

diatur dalam UU PT No 40/2017 dan AD/ART Bank NTT. Konsekuensi lanjutannya adalah sesuai dengan tuntutan ada sejumlah kerugian yang diminta baik materil maupun in materil. Dan tadi putusan hakim ada kerugian materil sebesar Rp7,4M lebih yang diterima dari yang dituntut Rp9M kalau tidak salah. Sementara in materilnya yang dikabulkan hanya Rp1M total Rp8.4M. Sesuai amar putusan akan dibayarkan secara tanggung renteng atau bersama-sama oleh Para Tergugat."

Intinya hasil putusan hari ini baik dan memberi kepastian hukum bagi Pak Izak yang selama setahun menuntut hak-haknya yang dilanggar" tandas Yosep.

"Konsekwensi dari Putusan ini jika telah Inkracht nantinya, maka pak Izhak harus duduk lagi sebagai Dirut Bank NTT karena dikabulkannya point. 3 dan 4." Tegap Yosep akhiri wawancara dengan media topnewsntt.com

Menurut Yosep dengan pernyataan Proses RUPS LB hingga keputusan pemberhentian Pak Izak sebagai Dirut Bank NTT intinya cacat hukum. Sebagai kuasa Hukum putusan PN yang mengabulkan sebagian tuntutan kliennya sudah adil. "Karena dua tuntutan itu yang urgen dalam semua tuntutan kami." tandas Yosep. ♦ wjr

Batalkan Akta RUPS dan SK Gubernur NTT 6 Mei 2020, Status Izak Rihhi Masih Dirut Bank NTT Hingga Juli 2024

Media topnesntt.com mewartakan pula, Hakim Ketua PN Kupang Florensca Katarina yang memimpin sidang Putusan Gugatan PMH Mantan dirut Bank NTT, Izak Eduard Rihhi terhadap 33 Tergugat memutuskan antara lain :

1. Mengesahkan SK Tahun 2019 tentang Pengangkatan Izak Rihhi sebagai Dirut Bank NTT.

2. Menyatakan Cacat demi hukum dan membatalkan Akta RUPS dan SK Gubernur tentang pemberhentian Izak Eduard Rihhi sebagai Dirut Bank NTT.

3. Meloloskan tuntutan kerugian Materil Rp7.4 M lebih (dari tuntutan Rp9M lebih) dan kerugian inmateril sebesar Rp1M (total Rp8,4M) dan mewajibkan para tergugat membayarkan kerugian tersebut secara bersama (tanggung renteng).

Terhadap keputusan tersebut, Izak Eduard Rihhi kepada media menyatakan,

"Pertama-tama saya bersyukur kepada Tuhan Yesus sebagai hakim yang adil yang telah memberikan keputusan yang adil melalui para hakim untuk nyatakan keadilan yang sesungguhnya." Ungkapnya terharu.

"Jadi sesungguhnya keputusan hakim tadi bukan sekedar berpihak kepada saya tapi berpihak pada apa yang benar. Jadi bukan sekedar menjadi masalah saya, tapi kebenaran yang sudah teruji di muka Pengadilan dan membuktikan bahwa saya ada di pihak yang benar." Ujarnya rendah hati.

=== Bersambung Hal. 3 ===

Pendaftaran	Persidangan	Putusan
INFORMASI PUTUSAN NOMOR : "309/Pdt.G/2022/PN Kpg"		
Tanggal Putusan	Rabu, 08 November 2023	
Tanggal BHT	-	
Amar putusan	MENGADILI:	
	1. Mengabulkan gugatan Penggugat untuk sebagian ; 2. Menyatakan Para Tergugat dan Para Turut Tergugat telah melakukan Perbuatan Melawan Hukum. 3. Menyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor : 01 tanggal 11 Juni 2019, yang dibuat dihadapan Theresia Dewi Koroh Dimu, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Manggarai Barat, adalah sah dan berkekuatan hukum ; 4. Menyatakan demi hukum Surat Keputusan Tergugat I Nomor : 196/KEP/HK/2019 tanggal 11 Juni 2019 Tentang Pengangkatan Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT) untuk Masa Bakti tanggal 11 Juni 2019 – tanggal 10 Juni 2023, adalah sah dan berkekuatan hukum ; 5. Menyatakan demi hukum pemberhentian Penggugat sebagai Direktur Utama PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR dalam Masa Jabatan tanggal 11 Juni 2019 s/d 10 Juni 2023 oleh Para Tergugat dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS-LB) PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR (BANK NTT) tanggal 06 Mei 2020 adalah cacat hukum ; 6. Menyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor : 18 tanggal 06 Mei 2020, yang dibuat dihadapan Serlina Sari Dewi Darmawan, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Kupang dan Surat Keputusan Tergugat I Nomor 160/KEP/HK/2020 tanggal 6 Mei 2020 sepanjang tentang Pemberhentian Dengan Hormat Penggugat sebagai Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT), adalah tidak sah dan batal demi hukum dengan segala akibat hukumnya ; 7. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar ganti rugi materil sejumlah Rp. 7.404.743.870,00 (tujuh milyar empat ratus empat juta tujuh ratus empat puluh tiga ribu delapan ratus tujuh puluh rupiah) dan ganti rugi immateril sejumlah Rp1.000.000.000,00 (satu milyar rupiah) secara tanggung renteng. 8. Menolak gugatan Penggugat untuk selain dan selebihnya ; 9. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar biaya perkara secara tanggung renteng sejumlah Rp15.763.000,00 (lima belas juta tujuh ratus enam puluh tiga ribu rupiah) ;	

Amos Corputy, "Terima Kasih Saya Dipecat Karena Membela Kebenaran"

MANTAN Dirut Bank NTT yang juga berjasa besar membangun Bank NTT hingga membangun Gedung Bank NTT lima lantai Amos Corputy menyatakan, "Bersyukur dan terima kasih dipecat oleh pengurus Bank NTT karena menyuarakan tentang kebenaran kepada media. Saya dihina, bahkan bahkan saya sebagai pemegang Seri B mau dibeli oleh Bank NTT tetapi saya tidak menjual dan silahkan Seri B saya diambil, diperintahkan agar saya tidak boleh bersuara kepada media semua saya terima dengan ikhlas. Tetapi, saya bersyukur kepada Tuhan Yesus hari ini, 8 November 2023, Tuhan menyatakan mukjizatNya, semua yang dituduh terhadap saya tidak benar dan ini dinyatakan dengan kemenangan luar biasa yang dibacakan majelis hakim di Pengadilan Negeri. Saya sebagai pemenang Seri B siap membayar kepada Izhak Rihri karena sudah dinyatakan oleh Majelis Hakim Pengadilan Negeri Klas I Kupang bahwa Izack Rihri tidak bersalah. Jadi saya mendukung Izack Rihri jika melaporkan ke pihak berwajib bahwa Izach tidak cukup cakap dalam jumpa pers. Pemfitnah keji, harus dihukum karena sudah menyebarkan berita bohong. Kedua, ini yang paling penting, karena semua yang dituduhkan kepada Izhak Rihri tidak terbukti, saya sarankan Izhak Rihri segera berkantor seperti biasa dan membersihkan semua pengurus yang kotor dan pencuri supaya Bank NTT kembali bersih dan pulih di mata rakyat NTT. Saya siap membela Bank NTT sampai titik arah penghabisan. "Pernyataan kebenaran dari

lubuk hati terdalam disampaikan Amos Corputy kepada expontt. com melalui telepon dari Solo Jawa Tengah usai sidang di Pengadilan Negeri Kupang 8 November 2023.

Dijelaskan Amos, bahwa pemberhentian



Izhak Rihri selaku Dirut Bank NTT tidak diagendakan dalam RUPS Luar Bisa 6 Mei 2020. Pemberhentian Pak Izhak sebagai Direktur Utama Bank NTT telah menjadi Keputusan RUPS Luar Biasa hanya berdasarkan kewenangan RUPS memberhentikan sewaktu-waktu direksi tanpa memperhatikan kewajiban untuk menyebukan alasan pemberhentian dan memberikan kesempatan membela diri kepada Pak Izhak.

Permintaan pembelaan diri oleh Gubernur/

PSP kepada Izhak Eduard dilakukan setelah RUPS LB mengambil keputusan pemberhentian penggugat. "Saya harus tegaskan bahwa pemberhentian Pak Izhak bukan merupakan usulan komisaris dan tidak ada rekomendasi



Majelis Hakim PN Klas I Kupang Memenangkan dari Hal. 2

"Bahwa apa yang saya lakukan selama dalam jabatan itu yang dituduhkan oleh para pemegang saham sehingga memberhentikan saya adalah cacat dan batal demi hukum." Tambahnya. "Konsekuensi "batal demi hukum" sesuai PMH tersebut, yang dibatalkan oleh hakim tadi pertama dengan tetap "mensahkan" akta RUPS pengangkatan saya tahun 2019 sebagai dirut bank NTT dan juga sk gubernur NTT tahun 2019 sebagai direktur utama Bank NTT. Kedua membatalkan demi Hukum Akta RUPS 6 Mei 2020 dan sk gubernur NTT yang memberhentikan saya. Itu berarti pemberhentian saya itu tidak sah dan batal demi hukum." cetusnya menegaskan.

"Dari pernyataan hakim tadi sudah jelas bahwa pemberhentian saya tidak ada alasan, dan tidak diberi kesempatan membela diri. Demikian sendirinya setiap pernyataan baik lewat media maupun termasuk pengurus bank NTT dan pengacara sekalipun, yang mengatakan saya tidak cakap itu berarti sudah diakui itu tidak ada. Dengan pernyataan dan keputusan hakim hari ini menjelaskan bahwa semua pernyataan itu adalah sebuah kebohongan dan pencemaran nama baik saya karena itu saya akan melakukan upaya-upaya hukum yaitu sesegera mungkin saya dan tim Kuasa Hukum akan melaporkan Pengurus Bank NTT

yang melakukan konferensi pers yang menyatakan alasan pemberhentian saya adalah karena tidak cakap dan juga pemberitaan media yang tidak pernah lakukan konfirmasi ke saya setelah putusan." Ujarnya geram.

"Sementara untuk Media akan diurus dengan dewan pers. Tapi yang utama untuk pengurus bank NTT saya akan lakukan upaya hukum." Ujarnya lagi.

Sesuai keputusan dan pernyataan hakim yang mengembalikan SK Pengangkatannya 2019 tapi membatalkan Akta RUPS dan SK Gubernur NTT 6 Mei 2020 artinya Izak E.Rihri masih sah sebagai dirut Bank NTT, sesuai sk Juli 2019 hingga Juli 2024 sebagai Dirut Bank NTT. "Seharusnya sebagai institusi bank yang mengerti dan taat hukum mereka harus melaksanakan keputusan hakim hari ini.

Kita kembalikan ke pemegang saham dan para tergugat apakah dengan itikad baik menindaklanjuti keputusan PN hari ini atau tidak? Kita lihat saja sesuai keputusan itu." Tegas Izak.

Menurut Izak Keputusan Hakim agar para tergugat membayar Rp8.4 M itu merupakan kerugian materil dan immateril akibat keputusan yang melawan hukum tadi. Sedangkan untuk yang laun itu akan ada mekanisme dalam keputusan PN. ♦ wjr

Komite Remunerasi dan Nominasi atau KRN. Saya tidak bohongi diri saya, walau saya termasuk tergugat. Saya kira ini saja dulu, kita lihat sidang saja nanti, " Amos menambahkan.

Fakta RUPS Luar Biasa 6 Mei 2020

1. RUPS LB tidak ada agenda Pemberhentian Direktur Utama, yang ada hanya pertanggungjawaban Direktur Kredit terhadap kredit macet Surabaya;

2. Tidak disebutkan/dibahas alasan pemberhentian dalam berita acara rups lb tetapi disebutkan oleh Gubernur/PSP dalam konferensi pers tidak capai laba 500 M, tidak butuh superman tetapi super tim padahal kontrak kinerja laba 500 m ditandatangani 7 Januari 2020 untuk tahun buku 2020 bukan 2019 bahkan rups lb sudah menerima pertanggungjawaban laporan keuangan tahun buku 2019.

3. Laba kotor tahun 2019 telah mencapai 402 M yang turun akibat kredit macet Surabaya 100 M

4. Kesempatan membela diri tidak dinyatakan dalam Berita Acara RUPS LB, hanya disebutkan secara lisan setelah RUPS LB mengambil keputusan memberhentikan Penggugat.

5. Pernyataan pers Gubernur/PSP waktu itu adalah pembohongan publik yang mencemarkan nama baik dan merendahkan martabat Izhak Rihri.

6. Pernyataan Tergugat bahwa program kerja Penggugat hanyalah propaganda adalah tidak benar dan fitnah karena Penggugat memiliki program kerja untuk hal tersebut hanya tidak diberi kesempatan untuk hal tersebut. □ wjr

Izhak Rihi Segera Melapor “Penuduh dan Pemfitnah” Dirinya Ke Polisi

❑ Amos Corputy: Izhak Rihi Saya Sarankan Segera Berkantor Lagi

MANTAN Dirut Bank NTT Izhak Eduard Rihi menyatakan kepada media usia sidang keputusan di PN Kupang 8 November 2023 segera melaporkan para pihak yang menuduh dan memfitnah dirinya melakukan tindakan atau perbuatan tak bercela dan merugikan Bank NTT hingga dirinya diberhentikan 6 Mei 2020.

“Saya bersama kuasa hukum segera mengumpulkan semua barang bukti baik fisik maupun kling media serta video dan foto-foto terutama yang dibuat dalam berkas keputusan RUPS yang terkesan benar tetapi ternyata tidak terbukti secara hukum sebagaimana sudah dinyatakan saya tidak bersalah oleh Majelis Hakim PN Klas I Kupang Rabu 8 November 2023. Ya, termasuk media, tetapi saya harus berkoordinasi dengan Dewan Pers Jakarta,” tegas Izhak Rihi di rumahnya Rabu 8 November 2023 petang.

Sementara mantan Dirut Bank NTT yang juga pemegang Saham Seri B Amos Corputy, menyarakn agar Izhak Rihi segera berkantor lagi di Gedung Bank NTT berlantai Lima itu.

“Dari segi hukum Izhak sudah dinyatakan tidak bersalah secara hukum dan suara tidak bersalah ditegaskan Majelis Hukum PN Klas I Kupang Rabu 8 November 2023. Sudah jelas,



jadi tidak perlu bimbang dan ragu Izhak Rihi berkantor lagi. Sedang Dirut Bank NTT sekarang illegal karena diangkat hanya untuk memenuhi oknum tertentu yang tidak perlu saya sebutkan sekarang. Dirut yang sekarang perbuatannya hanya merugikan Bank NTT. Buktinya ada dan siap saya beberkan jika perlu. Tindakan Dirut sekarang sangat tidak terpuji dan merugikan Bank NTT yang adalah bank rakyat NTT,” saran Amos Rabu 8 November 2023 usai sidang keputusan. ❑ **wjr**

OJK NTT Sudah Kantongi Data Kredit Fiktif Bank NTT Termasuk Kredit Fiktif Rp 100 M, Mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi Dipriksa OJK

MANTAN Dirut Bank NTT yang diberhentikan tanpa prosedur 6 Mei 2020 Izhak Eduard Rihi sudah menguraikan secara rinci berbagai kasus kredit fiktif di Bank NTT kepada Otoritas Jasa Keuangan (OJK) RI termasuk dugaan Kredit Fiktif Rp 100 M dari Bank NTT ke PT. Budimas Pundinusa (take over dari Bank AG, red). Pemeriksaan dan penyelidikan terhadap Izhak Rihi Rabu 1 November 2023 pagi di Kantor OJK RI Perwakilan NTT.

Dirilis dari korantimor.com, pemeriksaan dan keterangan dari Izhak Rihi menurut sumber yang layak dipercaya, dalam rangka menggelar RUPS Luar biasa untuk menggantikan seluruh pengurus Bank NTT yang terlibat berbagai kasus carut marutnya yang dilakukan pengurus Bank NTT. “OJK RI sudah melakukan penyelidikan terhadap kasus dugaan kredit fiktif Rp 100 M. Pak Izhak Rihi sedang diperiksa oleh OJK sekarang,” ungkap sumber yang tak mau disebutkan namanya kepada jurnalis korantimor.com.

Menurutnya, pemberitaan tentang keterlibatan mantan Gubernur VBL sebagai Pemegang Saham Pengendali/PSP dan kronikroninya (sesuai bukti rekaman dan transkrip pembicaraan yang diserahkan PH Izhak Rihi, red) dalam kredit fiktif PT. Budimas Pundinusa Rp 100 M telah menarik perhatian OJK RI Perwakilan NTT yang selama ini terkesan ‘mati angin’ dalam menyikapi berbagai kasus di Bank NTT. Ia menjelaskan, rekaman dan transkrip pembicaraan yang diserahkan sebagai bukti ke PN Kupang tersebut dan dipublikasikan media online, telah secara terang-benderang mengungkapkan keterlibatan Gubernur VBL sebagai PSP dan kroni-kroninya dalam rekayasa kredit macet Rp 100 M PT. Budimas Pundinusa.

“Jadi sudah seharusnya OJK RI melakukan pemeriksaan investigasi terhadap kasus tersebut,” tandasnya.

Hasil penyelidikan OJK RI tersebut, lanjutnya, dapat dipakai oleh aparat penegak hukum baik polisi, jaksa maupun KPK RI untuk melakukan proses hukum. “Kita berharap kasus PT. Budimas Pundinusa yang semakin terang-benderang ini dapat ‘membangunkan’ APH kita dari ‘tidur nyenyak’ selama ini,” kritiknya.

Ia juga berharap, OJK RI Perwakilan NTT dapat bekerja profesional dan tidak terpenga-



ruh oleh intervensi kepentingan tertentu. “Kita berharap saat ini OJK RI Perwakilan NTT tidak ‘tersandera’ oleh kepentingan kelompok tertentu untuk menenggelamkan kasus-kasus di

Bank NTT. Mudah-mudahan OJK dapat menunjukan ‘taringnya’ sebagai polisinya bank-bank di NTT,” harapnya.

Selain itu, ia berharap OJK RI juga dapat mendalami apakah kredit fiktif tahap II sekitar Rp 65 Miliar yang direncanakan dalam rekaman tersebut dicairkan pasca pencopotan Dirut Izhak Rihi. “Bisa saja setelah pencopotan Izhak Rihi, kredit tersebut dicairkan dengan ‘kedok’ baru. Ini harus ditelusuri oleh OJK RI. Apalagi kredit macet pasca pencopotan Izhak Rihi sangat besar dan dihapusbukan begitu saja,” ungkapnya. Mantan Dirut Bank NTT, Izhak Rihi yang berusaha dikonfirmasi tim media belum dapat dihubungi hingga berita ini ditayang. Nomor HP-nya tidak dapat dihubungi karena berada di luar jangkauan.

Seperti diberitakan sebelumnya, Tim Penasihat Hukum (PH) mantan Dirut Bank NTT, Izhak Rihi menggugat Gubernur NTT, VBL sebagai Pemegang Saham Pengendali (PSP) dan para bupati/walikota sebagai pemegang saham dan para pemegang saham seri B karena diduga melakukan Perbuatan Melawan Hukum (PMH) dengan mencopotnya sebagai Dirut Bank NTT tanpa melalui prosedur yang benar sesuai peraturan perundang-undangan.

Dalam gugatan PMH tersebut, Izhak Rihi melaluinya Tim PH-nya juga menyerahkan sejumlah bukti rekaman pembicaraannya dengan Gubernur VBL dan kroni-kroninya terkait rekayasa kredit fiktif Rp 100 M PT. Budimas Pundinusa dan tambahan kredit sekitar Rp 65 Miliar. Pengajuan kredit tahap II sebanyak Rp 30 Miliar, untuk usaha rumput laut PT. Budimas Pundinusa. Sedangkan Rp 35 Miliarnya lainnya, untuk digunakan oleh PT. Batu Karang Atsiri.

❑ **wjr**

❑ Pengacara Bank NTT Pemegang Saham Seri A dan B Menyatakan Banding Atas Perkara Mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi

Marsel Ahang: Naik Banding Hanya Menguntungkan Pengacara Dan Oknum Tertentu

EXPONNT.COM – Pengacara Apolos Djara Bonga, SH menyatakan banding atas keputusan Majelis Hakim Perkara Gugatan PMH Mantan Dirut Bank NTT Izak Eduard Rihi melawan 33 terhadap Gugatan PMH tersebut melalui Amar Putusan Nomor : 309/Pdt.G/2022/PN Kpg tertanggal Rabu, 08 November 2023. Majelis hakim memenangkan penggugat mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi.

Majelis Hakim Pengadilan Negeri Klas I A Kupang yang diketuai diketuai Florince Katerina, S.H.,M.H, didampingi hakim anggota Consilia Ina L. Palang Ama, S.H dan Rahmat Aries SB, S.H.,M.H memenangkan mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi pada sidang di PN Klas I Kupang.

Naik banding menurut Ketua LPPDM Marsel Nagus Ahang naik banding yang ditempuh kuasa hukum para pemegang saham baik Seri A maupun Seri hanya akan merugikan Bank NTT. " Mengapa, karena pengacara pasti minta bayar mahal. Dan ini berdampak pada keuangan Bank NTT yang sesuai pemberitaan dan audit terus menurun laba dan angka kredit terus naik. Kalau di zaman pimpinan Dirut sekarang sudah puluhan bahkan ratusan miliar terbuang, mengapa hanya untuk membayar Izhak Rihi yang hanya Rp 8,4 Miliar tidak bisa bayar.Adalah keliru besar jika pengacara masih naik banding.Tetapi itu tugas pengacara supaya dapat duit sementara yang rugi keuangan Bank NTT.Kita mengharapkan Penjabat Gubernur NTT selaku pemegang saham pengendali segera ambil langkah tegas. Apa

lagi saya dengar segera RUPS Luar Bisa akhir November 2023 ini. Kasian perkara ini dijadikan objek mencari keuntungan sekelompok ok-

tegas Marsel Ahang kepada expontt.com Kamis 9 November 2023 pagi.

Untuk diketahui, dalam amar putusan

yang dibacakan Hakim Ketua Florince Katerina di menegaskan,
" MENGADILI:

1. Meng-abulkan gugatan Penggugat untuk sebagian ;

2. M e - nyatakan Para Tergugat dan Para Turut Tergugat telah melakukan Perbuatan Melawan Hukum.

3. M e - nyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor: 01 tanggal 11 Juni 2019, yang dibuat dihadapan Theresia Dewi Koroh Dimu, S.H., M.Kn,

Notaris di Kabupaten Manggarai Barat, adalah sah dan berkekuatan hukum;

4. Menyatakan demi hukum Surat Kepu-

== Bersambung Hal. 11 ==



num. Penajabt Gubernur dan para bupati dan walikota seperti perintah hakim tinggal bayar dan tanggung bersama. Tidak sulit para bupati tinggal perintah bendahara stor uangnya melalui Bank NTT dan bayar. Habis perkara,,"

Fraksi Golkar DPRD NTT Desak Penjabat Gubernur Segera Selenggarakan RUPS Luar Biasa Mengganti Semua Pengurus Bank NTT Komisaris dan Direksi

FRAKSI Partai Golkar DPRD NTT mendesak agar Penjabat Gubernur NTT Ayodhia Kalake segera menggelar Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar biasa dengan agenda utama mengganti seluruh pengurus Bank NTT dari komisaris sampai dengan direksi. Pernyataan desakan ini disampaikan dalam pemandangan umum pada Jumat 6 Oktober 2023.

Catatan pemandangan umum Fraksi Gorlkar dibacakan langsung Sekretaris Fraksi Mohamad Ansor dalam rapat yang dihadiri langsung Penjabat Gubernur NTT Ayodhia G. L. Kalae dengan pimpinan rapat paripurna Wakil Ketua DPRD NTT Aloysius Malo Ladi. Pada point ketujuh, Fraksi Golkar berpendapat, " Meluasnya opinik publik tentang Bank NTT, proses gugatan di pengadilan negeri yang sedang berlangsung, kasus korupsi juga sedang proses di pengadilan , termasuk hasil temuan BPK RI tentang MTN dan take over kredit Bank Artha Graha yang sudah berpotensi merugikan keuangan daerah, SK 01 Komut tentang besarnya honorarium tim seleksi jabatan, terutama sikap arogansi direksi yang tidak hadir rapat dengan

Banggar dan Komisi III DPRD NTT, penghentian sementara penyertaan modal inti minimum oleh Badan Anggaran DPRD NTT dan berbagai kasus yang merugikan Bank NTT termasuk penutupan Kantor Cabang Bank NTT Surabaya, adalah tindakan me-



kan dan tidak profesional pengurus Bank NTT.

Untuk mencegah dan memulihkan nama baik serta kredibilitas serta kepercayaan Bank NTT terhadap publik terutama para penabung, Fraksi Golkar mendesak saudara Penjabat Gubernur NTT segera mengadakan RUPS Luar Biasa dengan agenda utama penggantian seluruh pengurus Bank NTT komisaris maupun direksi. Saudara Penjabat Gubernur harus mencegah kondisi tergerusnya kepercayaan masyarakat terhadap Bank NTT.

Fraksi Partai Golkar juga meminta penjelasan Penjabat Gubernur NTT tentang proses Bank NTT menjadi Bank Devisa dan kaitannya dengan modal inti minimum Bank NTT. Fraksi Gorlkar juga meminta penjelasan Penjabat Gubernur soal lebih dari empat kali direksi Bank NTT tidak menghadiri rapat dengan pendat dengan Banggar maupun Komisi III. Ini pelanggaran berat karena mengindahkan PP Nomor 12 Tahun 2018 Tentang Tata Tertib DPRD NTT dan direksi Bank NTT sudah menjurus pada

== Bersambung Hal. 9 ==

DPD Partai Hanura NTT Nyatakan Mendukung Pasangan Jonas Salean – Alo Sukardan Pilwalkot Kupang 2024

KETUA Dewan Pimpinan Daerah (DPD) partai Hati Nurani Rakyat (DPD Hanura NTT), Drs. Refahi Gah, SH.M.Pd, menyatakan, "Partai Hanura NTT dukung penuh Calon Wali Kota Kupang periode 2024-2029 dari Partai Golkar, Jonas Salean, SH, M.Si berpasangan dengan Dr. Sukardan Aloysius, SH dalam Pemilihan Wali Kota Kupang (Pilwalkot) 2024 mendatang. Hal ini ditegaskan Refahi Gah kepada *expontt.com* di DPRD NTT Jumat 6 Oktober 2023." Kita dari Partai Hanura dukung penuh. Rakyat Kota Kupang sudah kenal dan sudah tahu prestasi Pak Jonas..

Jonas berpasangan dengan Sukardan Aloysius yang merupakan Ketua Ikatan Keluarga Besar Manggarai Raya (IKBM) Kupang. Ia juga adalah mantan Dekan Fakultas Hukum Undana dua periode.

Wali Kota Kupang periode 2012-2017, Jonas Salean, SH, M.Si bertekad akan menaikkan dana duka bagi keluarga yang mengalami keduakaan menjadi Rp 5 juta jika terpilih lagi menjadi Wali Kota Kupang pada Pilkada tahun 2024 mendatang. Ia juga akan mengembalikan program Berobat Gratis dengan hanya menggunakan KTP elektronik atau e-KTP.

Semasa menjabat Wali Kota Kupang periode 2012-2017, Jonas Salean mengedepankan program pemberdayaan dan kesehatan seperti Birgade Kupang Sehat program untuk kesehatan masyarakat hanya dengan menggunakan KTP dan system mendatangi langsung pasien

bagi keluarga.

Namun, setelah Jonas Salean tidak lagi menjadi wali kota, dana duka tersebut tidak dianggarkan lagi oleh Pemkot tanpa alasan. Padahal, dana tersebut sangat bermanfaat bagi keluarga yang mengalami keduakaan.

Anggota DPRD NTT ini mengaku, dalam setiap resesannya di Kota Kupang, banyak warga yang menanyakan bantuan duka yang kini tidak lagi diterima warga kota. Pasalnya, dana tersebut tidak lagi diberikan sejak dirinya tidak lagi menjabat Wali Kota Kupang.

Ketua Komisi III DPRD NTT jika terpilih lagi menjadi Wali Kota Kupang pada Pilkada 2024, dana duka bagi warga kota akan dihidupkan kembali dan dinaikan jumlahnya ke Rp 5 juta. "Jika dulu diberikan Rp2, 5 juta, tahun 2024 jika terpilih akan ditingkatkan

menjadi Rp 5 juta, Janji Jonas yang juga akanutamakan program berobat gratis hanya dengan e-KTP. ■ **wjr**



yang serta memberikan uang duka senilai Rp 2,5 juta untuk keluarga yang berduka. Dana tersebut dimaksudkan guna meringankan duka

Menanggapi Desakan Fraksi Golkar DPRD NTT Penjabat Gubernur Segera Gelar RUPS Luar Biasa Bank NTT, Ganti Komisaris dan Direksi Dalam Waktu Dekat Tahun 2023

PENJABAT Gubernur NTT Ayodhia G.L. Kalake menanggapi desakan Fraksi Partai Golkar DPRD NTT dan berjanji segera menggelar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS) Luar Biasa Bank NTT menggantikan seluruh pengurus yaitu komisaris utama dan anggotanya serta Dirut Bank NTT dan anggota direksi. Penegasan ini disampaikan penjabat gubernur dalam rapat paripurna DPRD NTT untuk menanggapi pandangan fraksi pada paripurna 6 Oktober 2023 yang mendesak agar Penjabat Gubernur NTT Ayodhia Kalake segera menggelar Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar biasa dengan agenda utama mengganti seluruh pengurus Bank NTT dari komisaris sampai dengan direksi.

Pada paripurna DPRD NTT Senin 16 Oktober 2023, Penjabat Gubernur NTT juga menegaskan, "Akan mengevaluasi serius dan mengambil langkah tegas terkait buruknya kinerja Bank NTT dalam beberapa tahun terakhir. Kami menetapkan langkah-langkah korektif sebagai seharusnya."

Diwartakan sebelumnya, Fraksi Golkar berpendapat, "meluasnya opini publik tentang Bank NTT, proses gugatan di pengadilan negeri yang sedang berlangsung, kasus korupsi juga sedang proses di pengadilan, termasuk hasil temuan BPK RI tentang MTN dan take over kredit Bank Artha Graha yang sudah berpotensi merugkan keuangan daerah, SK 01 Komut tentang besarnya honorarium tim seleksi jabatan,

terutama sikap arogansi direksi yang tidak hadir rapat dengan Banggar dan Komisi III DPRD NTT, penghentian sementara penyertaan modal inti minimum oleh Badan Anggaran DPRD NTT dan berbagai kasus yang merugikan Bank NTT termasuk penutupan Kantor Cabang Bank NTT Surabaya, adalah tindakan memalukan dan ti-

Saudara Penjabat Gubernur harus mencegah kondisi tergerusnya kepercayaan masyarakat terhadap Bank NTT.

Fraksi Partai Golkar juga meminta penjelasan Penjabat Gubernur NTT tentang proses Bank NTT menjadi Bank Devisa dan kaitannya dengan modal inti minimum Bank NTT.

Fraksi Golkar juga meminta penjelasan Penjabat Gubernur soal lebih dari empat kali direksi Bank NTT tidak menghadiri rapat dengan pendat dengan Banggar maupun Komisi III. Ini pelanggaran berat karena mengindahkan PP Nomor 12 Tahun 2018 Tentang Tata Tertib DPRD NTT dan direksi Bank NTT sudah menjerus pada pelecehan lembaga dewan yang terhormat. Pengurus Bank NTT harus segera dievaluasi dalam RUPS Luar Biasa.

Fraksi Golkar juga menyoroti masalah laba Bank NTT yang terus menurun yang jomplang dari tahun ketahun, jadi Penjabat Gubernur diminta untuk telusuri secara detail sehingga penurunan laba bisa ditekan dengan segera mengingat tahun buku 2023 empat bulan lagi berakhir."

Fraksi Golkar juga mengingatkan Penjabat



dak profesional pengurus Bank NTT.

Untuk mencegah dan memulihkan nama baik serta kredibilitas serta kepercayaan Bank NTT terhadap publik terutama para penabung, Fraksi Golkar mendesak saudara Penjabat Gubernur NTT segera mengadakan RUPS Luar Biasa dengan agenda utama penggantian seluruh pengurus Bank NTT komisaris maupun direksi.

Stephanus Terpanggil Melayani Sesama

STEPHANUS PELOR, S.H.M.H, bukan wajah baru dalam gelanggang pelayanan kepada orang banyak atau sesama. Berbagai aktivitas sudah dijejaki. Panggung pentas sudah dimainkan. Namun getaran hatinya terasa belum klop. Terasa belum maksimal karena ruang pelayanan yang berlangsung selama ini masih terbatas. Lingkup abadinya masih berkulat di kelompok tertentu saja.

Dirilis dari lintasflores.com. Stephanus Pelor, ke depannya ingin mengabdikan lebih luas. Ingin memberi pelayanan dalam substansi sesungguhnya. Nuansanya kepentingan rakyat banyak. Namun hal itu hanya mungkin bergabung dengan partai politik. Pada panggung partai politik itulah dapat menyatakan amal abdi lebih efektif kepada masyarakat. Terutama masyarakat Manggarai Raya khususnya dan masyarakat daratan Flores-Alor, umumnya.

"Jika masyarakat menghendaki dan memilih saya, saya akan buktikan bagaimana spirit pelayanan maksimal kepada masyarakat," ungkap Dr. Stephanus Pelor, S.H.M.H, saat bincang santai bersama wartawan di rumah dinas Wakil Ketua DPRD Manggarai Timur, beberapa waktu lalu.

Rumah dinas yang ditempati Ketua Partai Perindo Manggarai Timur itu jadi alamat kunjungan, selain urusan silaturahmi politik, juga bela rasa membagi semangat Natal. Agar kasih selalu terjahit dan cinta selalu terikat. Dalam spirit itu semangat juang politik menjadi opsi bersama menuju pelayanan masyarakat. Kedatangan Stephanus Pelor, didampingi beberapa calon Propinsi NTT dapil Manggarai Raya, diantaranya, Roby Totos, Hendrik dan Servas Lawang.

Stephanus, demikian putera Manggarai ini disapa, cukup lama berkulat di dunia advocates-corporate lawyers dan legal consultant di

Jakarta sana. Ia memulai tugas pelayanan itu hingga merambah sebagai dosen di Universitas Bung Karno dan Universitas Mpu Tan Tular, khususnya mengajar mahasiswa program magister. p

Bukan itu saja, Stephanus, sosok low profile ini juga menduduki jabatan strategis sebagai pimpinan PT Sriwijaya Air dan Nam Air. Namun semua medan pelayanan itu terasa belum komplet jika tidak mengambil bagian



dalam arena pelayanan yang lebih luas. Untuk mewujudkan impian dan jangkar spiritnya itu, Stephanus, mendarat di Partai Perindo.

Mengapa Partai Perindo? Stephanus, punya alasan khusus dan mendasar. Menurutnya partai besutan Hary Tanusubidjo ini dianggap tepat, prospektif dan sejoli dengan visi pelayanan yang bakal diamalkannya kepada masyarakat. Meski sebelumnya tahun 2009 pernah bertarung lewat kendaraan politik Hanura, tetapi belum beruntung. Menyongsong

perhelatan politik tahun 2024 mendatang, Stephanus, lebih memilih Perindo sebagai lahan mengamalkan jejajah pelayanannya kepada masyarakat.

Menuju ke arah sana, terangnya berbagai upaya strategis politis mulai dilakukan. Salah satunya mendatangi sejumlah pengurus partai di tingkat kabupaten. Berdiskusi seraya menjangring metode dalam rangka perjuangan politik ke depannya. Sebab hematnya, adanya perjuangan dengan pengurus partai, sesama caleg di semua tingkatan memudahkan langkah perjuangan. Bagaimana mendaur bersama kiatnya. Bagaimana menyamakan persepsi sekaligus merancang strategis efektif pemenangannya. Sebab diyakini setiap level perjuangan baik di tingkat kabupaten maupun propinsi perlu kesamaan visi. Harapannya ujung perjuangan, pada akhirnya membuahkan hasil yang baik.

Membangun jejaringan perjuangan dengan calon di tiap tingkatan dilakukan melalui pengadaan stiker atau baliho. Artinya di setiap dapil ada calon kabupaten, propinsi dan saya sendiri. Tidak hanya itu di setiap kesempatan kunjungan buatkan semata mengajak masyarakat untuk memilih dirinya, tetapi mendorong masyarakat untuk memilih calon kabupaten dan propinsi. Ini penting membangun jejaringan kekuatan di semua level.

"Sesudah penetapan calon da nada nomor urut kita maksimalkan langkah perjuangan. Saat ini masih membangun konsolidasi, diskusi, jaring informasi. Berkunjung ke semua pengurus sehingga ke depannya bisa maksimal," katanya. □ **wjr**

Gubernur agar tetap mengalokasikan dana dan merealisasikan TPP bagi ASN dalam APBD Tahun 2024. Hasil konsultasi dengan kementerian Dalam Negeri menurut Fraksi Golkar, ada peluang untuk pembiayaan PTT diambil dari dana perimbangan selain PAD.

Fraksi Golkar juga mengingati Pemda soal realisasi PAD yang masih 50 persen saehingga estimasi untuk pencapaian target PAD pada Desember 2023 akan berkisar 60-70 persen. Juga disoroti masalah kelima BUMD yang kinerja dan keuntungan terus merosot.

Fraksi Golkar juga mengingatkan Penjabat Gubernur NTT untuk segera malakukan pembenahan karena kelima BUMD adalah menggunakan modal dari APBD NTT.

Halnya soal bunga pokok pinjaman tahun 2023 dan tahun 2024 perlu dijelaskan Penjabat Gubernur terkait jumlah tunggakan pokok pinjaman dan bunga pinjaman regular dari Bank NTT dan PT.SMI. Pinjaman tahun 2020 serta jumlah bunga dan pokok pinjaman dana PEN yang mulai dibayar. Untuk itu, Fraksi Golkar meminta Penjabat Gubernur untuk melakukan audit kinerja terhadap pelaksanaan kegiatan yang menggunakan dana pinjaman.

Untuk diketahui, Penjabat Gubernur NTT,

Ayodhia G.L. Kalake, SH., MDC menghadiri Rapat Paripurna ke-6 Masa Sidang I Tahun 2023-2024 yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Provinsi NTT Aloysius Malo Ladi, SE dan dihadiri oleh 35 Anggota DPRD Provinsi NTT, bertempat di Ruang Rapat Paripurna DPRD Provinsi NTT Jumat 6 Oktober 2023.

Adapun Agenda Rapat Paripurna ke-6 ini terdiri dari Pengesahan Risalah Rapat Paripurna ke-5 Masa persidangan I Tahun Sidang 2023-2024 dan Penyampaian Pandangan Umum Fraksi-Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024.

Agenda pertama rapat yaitu, Pengesahan Risalah Rapat Paripurna ke-5 Masa persidangan I Tahun Sidang 2023-2024 disetujui oleh Fraksi-Fraksi dan dinyatakan sah, hal ini ditandai dengan ketukan palu oleh Wakil Ketua DPRD Provinsi NTT.

Rapat kemudian dilanjutkan dengan Agenda kedua yakni, Penyampaian Pandangan Umum Fraksi-Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024 oleh Fraksi Partai Golkar, Fraksi PKB, Fraksi PAN, Fraksi Partai Perindo, Fraksi

Partai Hanura, Fraksi Partai Gerindra, Fraksi PDIP, Fraksi Partai Nasdem dan Fraksi Partai Demokrat- Solidaritas-Pembangunan (Partai Demokrat, PSI dan PPP).

"Kesembilan Fraksi telah menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024 dan secara umum keseluruhan Fraksi menerima Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024," Pungkas Aloysius Malo Ladi setelah penyampaian pendapat Akhir oleh Fraksi-Fraksi. □ **wjr**

Jonas Salean: Gubernur Harus Gelar RUPS November 2023 Dan Seluruh Pengurus Bank NTT Harus Diganti dan Segera Panggil Direksi Untuk RDP Pekan Terakhir Oktober 2023

KETUA Komisi III DPRD NTT Jonas Salean mendesak Penjabat Gubernur NTT Ayodhia G.L.Kalake secepatnya selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS) Luar Biasa Bank NTT untuk mengganti seluruh pengurus dari komisaris utama

Eros Djarot Dukung Frans Aba Gubernur 2024

Dr. Frans Aba, Cagub NTT 2024 ber-sahabat dekat dengan Soegeng Rahardjo Djarot yang lebih dikenal dengan Eros Djarot, budayawan, sutradara, pencipta lagu, penulis naskah dan politikus Indonesia. Pendiri Majalah Detik yang dibredel era orde lama ini, akrab dengan Frans Aba Cagub NTT 2024. "Kami selalu bersama dengan Mas Erros Djarot, kawan diskusi dan saya belajar banyak dari Pak Eros Djarot," jelas Frans Aba kepada exponnt.com.

Di dunia musik Eros dikenal karena lagu-lagunya yang melegenda seperti Badai Pasti Berlalu, Merpati Putih, Cintaku, Merepih Alam, Angin Malam, dan Pelangi yang terangkum dalam album Badai Pasti Berlalu, album jalur suara untuk film Badai Pasti Berlalu (1977) karya sutradara legendaris Teguh Karya, yang kemudian menjadi salah satu album masterpiece dalam blantika musik Indonesia.

Kata Frans Aba, jika Tuhan berke-nan, akan mengajak Mas Erros ke NTT. Untuk diketahui film Teguh Karya kemudian menjadi orang yang sangat berpengaruh dalam perjalanan karier Eros Djarot selanjutnya; yaitu di dunia film. Hingga mengantarkan Eros menjadi

langganan Penata Musik Terbaik untuk beberapa film garapannya, bahkan Eros kemudian menjadi Sutradara Terbaik untuk film garapannya sendiri, Tjoet Nja' Dhien, pada Festival Film Indonesia 1988. Frans Aba mengaku belajar banyak dari Erros Djarot yang pernahsebagai pendiri Litbang Partai Demokrasi



Indonesia Perjuangan, mendirikan Partai Nasionalis Bung Karno dan terpilih sebagai Ketua Umum. Mendirikan Partai Nasional Benteng Kerakyatan Indonesia dan terpilih sebagai Ketua Umum; berhasil melolos-

kan partai tersebut untuk mengikuti pemilihan



umum tahun 2004 dan pemilihan umum tahun 2009. □ **wjr**

Mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi Menang di Pengadilan Negeri, Ketua Komisi III DPRD NTT Minta Pengacara Pemegang Saham Pengendali, Pemegang Saham Seri A dan B Agar Jangan Banding Supaya Jangan Tambah Rusak Citra Bank NTT

KETUA Komisi III DPRD NTT menegaskan, "Supaya citra Bank NTT jangan semakin buruk di mata masyarakat kami DPRD NTT selaku pengawas dan Pemda NTT memiliki saham lebih dari 700 Miliar, minta kepada pengacara Bank NTT yang juga atas nama pemegang saham pengendali, pemegang saham Seri A dalam hal ini, para bupati dan walikota serta pemegang saham Seri B supaya jangan mengambil sikap bodoh untuk naik banding atas kemenangan Mantan Dirut Bank NTT Izhak Eduard Rihi.

Dengan Izhak Rihi menggugat, rakyat NTT kini tahu kebobrokan Bank NTT terbuka lebar, terang benderang. Sebab, dengan kemenangan Izhak Rihi, rakyat tahu jika para pengurus dari Komut, para direksi dan Dirut sudah melakukan kejahatan perbankan, pelanggaran berat. Jadi saya harapkan, pengacara pemegang saham pengendali dan semua pemegang saham Seri A dan B harus bertanggungjawab secara hukum jika Bank NTT kolaps dan turun status ke BPR. Saat ini, dengan berita miring tentang Bank NTT para perusahaan besar bisa menarik modal dari bank ini, dan rakyat semakin percaya kalau bank ini, tidak lagi mensejahterakan rakyat NTT."

Hal lain yang disampaikan Jonas Salean, terkait kemenangan Izack, walau baru tingkat

pertama dengan kemenangan hanya dengan cara damai. Pemegang saham pengendali harus ambil jalan kebijakan damai dengan Pak Izach. "Supaya jangan perpanjang paling benar dengan jalan damai dan laksanakan semua keputusan Majelis Hakim Pengadilan Negeri Klas I Kupang 8 November 2023," tegas Jonas Salean.

Sementara mantan Dirut Bank NTT Amos Corputy sependapat dengan Jonas Salean supaya menempuh jalan damai dan memulihkan hak-hak Izach Rihi. "Situasi Bank NTT terus menurun dan citra semakin menurun. Mau apa lagi, modal yang masuk untuk kredit, tetapi masuk ke cadangan. Semua jenis kredit nyonyor dari 2020 pendapatan turun terus," tegas Amos Corputy melalui telepon Jumat 10 November 2023 pagi.

Diwartakan sebelumnya, pengacara Apolos Djara Bonga, SH menyatakan banding atas keputusan Majelis Hakim Perkara Gugatan PMH Mantan Dirut Bank NTT Izak Eduard Rihi melawan 33 terhadap Gugatan PMH tersebut melalui Amar Putusan Nomor : 309/Pdt.G/2022/PN Kpg tertanggal Rabu, 08 November 2023. Majelis hakim memenangkan penggugat mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi.

Majelis Hakim Pengadilan Negeri Klas I A Kupang yang diketuai diketuai Florince Kat-

erina, S.H.,M.H, didampingi hakim anggota Consilia Ina L. Palang Ama, S.H dan Rahmat Aries SB, S.H.,M.H memenangkan mantan Dirut Bank NTT Izhak Rihi pada sidang di PN Klas I Kupang.

Naik banding menurut Ketua LPPDM Marsel Nagus Ahang naik banding yang ditempuh kuasa hukum para pemegang saham baik Seri A maupun Seri B hanya akan merugikan Bank NTT. "Mengapa, karena pengacara pasti minta bayar mahal. Dan ini berdampak pada keuangan Bank NTT yang sesuai pemberitaan dan audit terus menurun laba dan angka kredit terus naik. Kalau di zaman pimpinan Dirut sekarang sudah puluhan bahkan ratusan miliar terbuang, mengapa hanya untuk membayar Izhak Rihi yang hanya Rp 8,4 Miliar tidak bisa bayar. Adalah keliru besar jika pengacara masih naik banding. Tetapi itu tugas pengacara supaya dapat duit sementara yang rugi keuangan Bank NTT. Kita mengharapkan Penjabat Gubernur NTT selaku pemegang saham pengendali segera ambil langkah tegas. Apa lagi saya dengar segera RUPS Luar Bisa akhir November 2023 ini. Kasian perkara ini dijadikan objek mencari keuntungan sekelompok oknum. Penajabt Gubernur dan para bupati dan walikota seperti perintah hakim tinggal bayar dan tanggung bersama. Tidak sulit para bupati tinggal perintah bendahara stor uangnya melalui Bank NTT dan bayar. Habis perkara," tegas Marsel Ahang kepada exponnt.com Kamis 9 November 2023 pagi. □ **wjr**



Ramalan Joseph Nae Soi 2020 Terjawab Ganjar Pranowo Berpasangan Dengan Mahfud MD

□ Adrianus Tali," Terima Kasih Ma' Megawati Soekarno Putri"

RAMALAN mantan Wagub NTT Joseph A. Nae Soi tahun 2020 bahwa Ganjar Pranowo dipastikan akan berpasangan dengan Prof. Mahfud MD terjawab dengan di umumkan resmi oleh Ketua Umum PDIP Megawati Rabu 18 Oktober 2023 bahwa Prof. Mahfud MD remi sebagai Calon Wakil Presiden berpasangan dengan Ganjar Pranowo.

"Kedua pasangan ini dipastikan akan terpilih memimpin Indonesia. Saya dengan Ganjar Pranowo dan Mahfud MD teman dekat, sejak menjadi anggota DPR RI. Setiap kali kami bertemu saya selalu canda, Pak Ganjar dipastikan akan menjadi Presiden RI tahun 2024 dan berpasangan dengan Prof. Mahfud MD. Bahkan ketika kami sama-sama berkunjung keluar negeri saya kerap bercanda bahwa Pak Ganjar Pranonowo presidennya dan Pak Mahfud wakil presdennya. Hari ini, 18 Oktober 2023 ramalan saya dijawab Tuhan. Kita mengharapkan rakyat NTT memilih pasangan ini, karena keduanya punya integritas, tak korupsi dan tidak menyusahkan tetapi membahagiakan rakyat banyak. Pak Mahfud juga nama yang sudah sangat dikenal sebagai pemimpin yang hebat, pernah jadi anggota DPR RI, Ketua Mahkamah Konstitusi, Menteri Pertahan RI dan sekarang Menko Polhukam RI. Kedua pasangan ini sangat cocok dan dipastikan memajukan Indonesia, menyambut Indonesia emas. Saya hanya mengharapkan

kita orang NTT pilih pasangan ini," ceritera Jos Nae Soi dalam obrolan pertelepon Rabu 18 Oktober 2023 siang.

Putri yang sudah mengumumkan nama Bapak Mahfud MD sebagai Cawapresnya Pak Ganjar Pranowo. Kedua, kita rakyat NTT harus satu



Kader PDIP yang juga pengurus PDIP Kota Kupang merasa sukacita dan gembira atas diumumkannya Cawapres dari Ganjar Pranowo yang jatuh pada nama tokoh nasional yang hebat Mahfud MD." Pertama saya mengucapkan terima kasih kepada Ma' Megawati Soekarno

memilih pasangan ini pada November 2024. Jangan pernah bimbang, kedua tokoh ini, terhebar dan berkat untuk Indonesia. Mari kita satukan hati kita," NTT untuk Pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD. Merdeka, merdeka, merdeka," itulah kata hari Adrianus Tali. □ **wjr**

Fraksi Golkar DPRD NTT Desak Penjabat Gubernur ... Dari Hal. 5

pelecehan lembaga dewan yang terhormat. Pengurus Bank NTT harus segera dievaluasi dalam RUPS Luar Biasa. Fraksi Golkar juga menyoroti masalah laba Bank NTT yang terus menurun yang jomplang dari tahun ketahun, jadi Penjabat Gubernur diminta untuk telusuri secara detail sehingga penurunan laba bisa ditekan dengan segera mengingat tahun buku 2023 empat bulan lagi berakhir."

Fraksi Golkar juga mengingatkan Penjabat Gubernur agar tetap mengalokasikan dana dan merealisasikan TPP bagi ASN dalam APBD Tahun 2024. Hasil konsultasi dengan kementerian Dalam Negeri menurut Fraksi Golkar, ada peluang untuk pembiayaan PTT diambil dari dana perimbangan selain PAD.

Fraksi Golkar juga menginati Pemda soal realisasi PAD yang masih 50 persen saehingga estimasi untuk pencapaian target PAD pada Desember 2023 akan berkisar 60-70 persen. Juga disoroti masalah kelima BUMD yang kinerja dan keuntungan terus merosot. Fraksi Golkar juga mengingatkan Penjabat Gubernur NTT untuk segera malakukan pembenahan karena kelima BUMD adalah menggunakan modal dari APBD NTT.

Halnya soal bunga pokok pinjaman tahun 2023 dan tahun 2024 perlu dijelaskan Penjabat Gubernur terkait jumlah tunggakan pokok pin-

jaman dan bunga pinjaman regular dari Bank NTT dan PT. SMI (Pinjaman tahun 2020 serta jumlah bunga dan pokok pinjaman dana PEN yang mulai dibayar. Untuk itu, Fraksi Golkar meminta Penjabat Gubernur untuk melakukan audit kinerja terhadap pelaksanaan kegiatan yang menggunakan dana pinjaman.

Untuk diketahui, Penjabat Gubernur NTT, Ayodhia G. L. Kalake, SH. , MDC menghadiri Rapat Paripurna ke-6 Masa Sidang I Tahun 2023-2024 yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Provinsi NTT Aloysius Malo Ladi, SE dan dihadiri oleh 35 Anggota DPRD Provinsi NTT, bertempat di Ruang Rapat Paripurna DPRD Provinsi NTT Jumat 6 Oktober 2023.

Adapun Agenda Rapat Paripurna ke-6 ini terdiri dari Pengesahan Risalah Rapat Paripurna ke-5 Masa persidangan I Tahun Sidang 2023-2024 dan Penyampaian Pandangan Umum Fraksi-Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024.

Agenda pertama rapat yaitu, Pengesahan Risalah Rapat Paripurna ke-5 Masa persidangan I Tahun Sidang 2023-2024 disetujui oleh Fraksi-Fraksi dan dinyatakan sah, hal ini ditandai dengan ketukan palu oleh Wakil Ketua DPRD Provinsi NTT.

Rapat kemudian dilanjutkan dengan Agenda kedua yakni, Penyampaian Pandangan Umum Fraksi-Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024 oleh Fraksi Partai Golkar, Fraksi PKB, Fraksi PAN, Fraksi Partai Perindo, Fraksi Partai Hanura, Fraksi Partai Gerindra, Fraksi PDIP, Fraksi Partai Nasdem dan Fraksi Partai Demokrat- Solidaritas-Pembangunan (Partai Demokrat, PSI dan PPP).

"Kesembilan Fraksi telah menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024 dan secara umum keseluruhan Fraksi menerima Nota Keuangan atas Rancangan APBD Provinsi NTT Tahun Anggaran 2024, " Pungkas Aloysius Malo Ladi setelah menyampaikan pendapat Akhir oleh Fraksi-Fraksi.

Lebih lanjut Ia menyampaikan bahwa Rapat Paripurna DPRD Provinsi NTT berikut akan dilaksanakan pada Jumat 13 Oktober 2023 dengan agenda Penyampaian Tanggapan Penjabat Gubernur NTT Atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi Atas Nota Keuangan APBD Tahun Anggaran 2024.

Turut Hadir pada kegiatan ini, Sekretaris Daerah Provinsi NTT Kosmas D. Lana, SH. , M. Si dan Pimpinan Perangkat Daerah Lingkup Provinsi NTT. □ **wjr**

21 PAC PDIP Dari Seluruh Kabupaten Ende Dukung Djafar Achmad Maju Lagi Sebagai Bupati

SEBANYAK 21 Pengurus Anak Cabang (PAC) PDIP Kabupaten Ende menyatakan memberikan dukungan kepada Drs. H Djafar H Achmad, MM yang saat ini menjabat sebagai Bupati Ende untuk maju lagi menjadi Bupati Ende Periode 2024-2029.

Seperti diwartakan globalflores.com, dukungan kepada Djafar Achmad yang saat ini menjadi orang nomor satu di Kabupaten Ende terungkap Rapat Koordinasi Dewan Pimpinan Cabang PDI Perjuangan Kabupaten Ende bersama Dr Lusia Adinda Dua Nurak serta Calon Anggota DPRD Kabupaten Ende dan DPRD Provinsi NTT, beberapa waktu lalu di Aula Pondok Bina Olangari Ende.

Dalam rapat koordinasi tersebut semua PAC dari 21 Kecamatan yang ada di Kabupaten Ende menyatakan memberikan dukungan kepada Drs Djafar Achmad MM untuk maju menjadi Bupati Ende periode 2024-2029.

Terhadap dukungan dari 21 PAC, Drs Djafar Achmad yang juga menjabat sebagai Dewan Pembina DPC PDIP Kabupaten Ende yang dikonfirmasi di Ende, Jumat (9/6/2023) membenarkan adanya dukungan itu.

"Iya mereka dari 21 PAC PDIP Kabupaten Ende memberikan dukungan kepada saya untuk maju lagi menjadi Bupati Ende,"kata Djafar Achmad.

Djafar Ahmad mengatakan bahwa secara pribadi dirinya menyampaikan terima kasih

yang sebesar-besarnya kepada semua 21 pengurus PAC PDIP Kabupaten Ende yang mem-

berikan dukungan kepada dirinya untuk maju lagi menjadi Bupati Ende.



Drs. H. Djafar H Achmad, MM
Bupati Ende

Menurut Djafar Achmad dukungan yang diberikan dari 21 PAC PDIP Kabupaten Ende terbangun atas kesadaran dari 21 PAC PDIP di Kabupaten Ende yang melihat kerja-kerja nyata dirinya saat menjabat Bupati Ende. Bupati Djafar mengatakan bahwa dirinya tidak menyangka bahwa bakal mendapatkan dukungan dari 21 PAC dan untuk itu dirinya memberikan apresiasi kepada 21 PAC PDIP.

"Iya pada awalnya memang ada Rakor bersama Ibu Lusia Adinda Lebu Raya dan lantas ada dukungan dari 21 PAC PDIP. Iya saya sampaikan terima kasih,"kata Djafar Achmad.

Djafar mengatakan bahwa dukungan yang diberikan oleh 21 PAC PDIP baru tahap awal proses politik menuju Pilkada 2024 karena masih ada tahap-tahap selanjutnya. "Ini kan baru dari 21 PAC belum DPC dan DPD hingga DPP PDIP. Ini semua masih berproses,"kata Djafar Achmad. □ wjr

Menanggapi Desakan Fraksi Golkar DPRD NTT Penjabat Gubernur .. dari Hal 7

sampai direksi.

"Saya dan seluruh anggota Komisi III mendesak Penjabat Gubernur NTT untuk segera gelar RUPS Luas Biasa bulan November atau Desember 2023 ini. Supaya mulai tahun 2024 Bank NTT sudah bersih dengan pengurus baru. Kinerja para pengurus sangat buruk dan merugikan Bank NTT. Ini bank milik rakyat NTT, tetapi selama ini dipimpin pengurus yang membuat citra Bank NTT terpuruk. Kita panggil beberapa kali untuk RDP juga tidak hadir, kami dilecehkan direksi Bank NTT. Kami ni lembaga dewan yang terhormat tetapi lebih empat kali kita panggil untuk RDP tidak hadir. Kemudian baru kita tahu, kalau ketidakhadiran direksi Bank NTT karena diperintahkan mantan Gubernur Viktor Bungtilu Laiskodat. Dalam pekan ini, kita panggil lagi direksi untuk kita dengar pendapat dengan para direksi. Jika tidak datang kita akan panggil paksa dengan aparat keamanan. Kedua, dalam RUPS Luar biasa nanti, komisaris jangan dipilih dari orang luar yang tidak ada kaitan kerja dengan Bank NTT. Dulu, komisaris utama diambil dari pemerintah missal Kepala Biro Keuangan, atau Kepala Dinas Pendapatan Daerah, atau Kepala Badan Keuangan Daerah Setda NTT, sehingga tidak membubuat kebijakan yang aneh-aneh apa lagi merekayasa kebijakan yang selama ini diberitakan media kalau Komutnya membuat kebijakan yang merugikan dan merusak citra

Bank NTT. Siapa yang rugi, para nasabah yang adalah rakyat NTT," tegas Jonas Salean kepada expontt.com setelah paripurna Senin 16 Oktober 2023.



Kemarahan juga disampaikan mantan Dirut Bank NTT Amos Corputy. Pesan Amos Corputy yang disampaikan melalui WA Senin 16 Oktober 2023 mendesak agar Komisaris Utama dan kawan-kawan harus bertanggungjawab atas rekayasa kredit-kredit." Bila perlu aparat hukum langsung tangkap dan proses hukum.

Tahun lalu saya sudah minta aparat hukum Kejaksaan untuk tangkap Komisaris dan Dirut Bank NTT. E malah saya disomasi tidak boleh bicara dengan media, mau tarik saham saya Seri B. Saya dilarang bicara tentang kebobokan yang terjadi selama ini. Saya tanggapai somasi mereka dan mereka bungkam sampai sekarang. Saya mengharapkan Pak Penjabat Gubernur NTT ambil tindakan tegas karena kinerja Bank NTT yang terus turun. Harus ganti seluruh pengurus apa lagi komisaris utama yang bukan dari Pemda, pengusaha dari luar jadi komisaris utama karena ulah si botak. Kali ini, harus bersih semua. Saya siap korban jiwa dan raga saya demi keselamatan Bank NTT," tegas Amos Corputy.

Beberapa waktu lalu Ketua Komisi III DPRD NTT Jonas Salean mengancam keras Komisaris Utama, Dirut dan semua direksi Bank NTT yang tidak memenuhi undangan dalam rangka mendengar terkait berbagai persoalan yang menurutnya merugikan bank milik rakyat NTT. Undangan pertama, kata Jonas Salean juga tidak diindahkan, kedua pun hari ini, Senin 6 Juni 2022 tidak hadir pula dengan alasan Dirut Aleks Riwo Kaho sedang keluar daerah. Jelas Jonas Salean, semua anggota Komisi III marah besar. "Ini bank milik rakyat NTT dan kami anggota dewan mewakili rakyat NTT. Sesuai tata tertib, jika panggilan ketiga tidak hadir, akan kita ambil langkah tegas sesuai tata tertib,"

5 Tips Menjaga Kesehatan Tubuh

SITUASI global yang dimaksud adalah kondisi Covid-19 yang masih berstatus pandemi, sehingga kebijakan-kebijakan yang bisa diterapkan atau perlu dikeluarkan harusnya selaras dengan situasi global dan target terkendalinya kasus infeksi baru Covid-19 sampai pandemi dinyatakan benar-benar berakhir.

Menyikapi hal diatas, tentu saja salah satu hal yang dapat kita lakukan untuk menghindari hal tersebut yaitu dengan terus menjaga kesehatan tubuh. Selain keluarga, harta yang paling berharga adalah kesehatan. Bayangkan berapa banyak biaya yang harus kamu keluarkan jika kamu terserang penyakit. Mahal bukan? Maka dari itu, menjaga kesehatan adalah wajib hukumnya untuk terhindar dari berbagai macam penyakit.

Menjalankan pola hidup sehat adalah dasar dari menjaga tubuh tetap fit. Malagi sampai saat ini dunia masih berjuang melawan virus corona, bahkan para ahli pun masih terus meneliti cara menaklukkan virus ini. Apa yang harus kamu lakukan adalah tetap jalankan pola hidup sehat dan ikuti protokol kesehatan. Berikut 5 cara mudah menjaga kesehatan tubuh:

1. Makan Makanan yang Bergizi
Sejak kecil kita sudah dikenalkan dengan pola makan 4 sehat 5 sempurna. Jadi, pastikan tubuh kamu selalu menerima asupan nutrisi yang seimbang. Kamu bisa konsumsi daging, susu, telur, atau ikan untuk sumber protein, dan karbohidrat dari nasi, kentang, oat, atau roti gandum untuk memberikan kamu energi. Jangan lupa selalu konsumsi buah dan sayur yang mengandung serat prebiotik, vitamin, mineral,

serta berbagai antioksidan.

2. Olahraga Rutin

Selain makan makanan yang bergizi, kamu juga perlu rutin olahraga agar tubuh tetap aktif, sehat, ideal, dan bugar. Olahraga juga dapat mencegah berbagai macam penyakit dan mengurangi stres. Biasakan luangkan waktu setiap harinya selama 20-30 menit untuk menggerakkan tubuhmu. Tak perlu yang berat, kamu bisa hanya berjalan kaki atau pilih jenis olah-



raga lainnya yang kamu sukai.

3. Perbanyak Minum Air Putih

Boba dan kopi-kopi kekinian memang selalu membuat kita tergoda. Tapi, jangan lupa untuk perhatikan asupan air putih juga, karena dengan tercukupinya air dalam tubuh, fungsi organ kita pun akan bekerja secara maksimal. Sesuaikan kebutuhan cairan ini dengan berat tubuh dan intensitas kegiatan kamu. Jika kamu banyak beraktivitas, tentunya kamu perlu mengonsumsi air putih lebih banyak.

4. Kelola Tidur dengan Baik

Jangan pernah meremehkan tidur, karena manfaatnya sangat besar bagi tubuh kamu. Tidur jadi kunci dari kekebalan tubuh yang kuat, meningkatkan daya ingat, dan bisa menjadi pengendali nafsu makan. Untuk orang dewasa, kamu perlu tidur minimal 8 jam setiap hari. Orang yang tidurnya kurang dari 6 jam setiap malam akan 4 kali lebih mudah mengalami flu, dibandingkan yang tidurnya cukup. Jadi, mulai pertimbangkan

kembali pengelolaan tidurnya dengan baik ya.

5. Mengelola Stres

Empat kegiatan di atas sudah kamu lakukan dengan baik dan rutin, namun kamu masih sering pusing dan banyak pikiran? Hati-hati, stres malah membuatmu mudah terserang penyakit. Stres sudah terbukti dapat mengganggu sistem imun tubuh. Orang yang stres dapat melepas dan mengurangi kemampuan hormon kortisol yang bisa melawan peradangan dan penyakit. hellosehat.com

kecam Jonas Salean menjawab expontt.com Senin 6 Juni 2022.

Hal yang sama juga disampaikan mantan Ketua Komisi III DPRD NTT Hugo Kalembu, Viktor Mado Wutun, Yohanes Rumat dan semua anggota Komisi III. Seorang anggota dewan berpendapat, bahwa pada pemanggilan pertama 21 April 2022, Dirut Bank NTT Alex Riwu Kaho konon berada di Kupang tetapi sengaja tidak hadir memenuhi undangan Komisi III DPRD NTT untuk rapat dengar pendapat atau RDP.

Rapat dengar pendapat dalam rangka mendapatkan penjelasan langsung dari Direksi Bank NTT terkait temuan hasil pemeriksaan BPK RI terkait pengelolaan dana pihak ketiga dan penyaluran kredit komersial, menengah dan koperasi tahun 2018 dan tahun 2019 sampai dengan semester I pada Bank NTT Kupang dan Oelamasi. Sehubungan dengan pemeriksaan BPK RI pada Desember 2019 pihak direksi yang ketika Dirutnya Ishak Eduard. Direktur Pemasaran Dana dan Direktur Pemasaran Kredit sudah membuat pernyataan pertanggungjawaban tertulis.

Yang akan diminta penjelasan dari Direksi Bank NTT jelas Jonas Salean di antaranya pernyataan pertanggungjawaban Dirut ketika itu dan dua direktur pertanggungjawaban manajemen terkait semua persoalan yang timbul sejak Dirut Bank NTT Alex Riwu Kaho hingga saat ini langkah apa yang sudah dilaksanakan dari 2018 sampai 2019 termasuk MTN. wjr

Marsel Ahang: Naik Banding Hanya dari Hal. 5

tusan Tergugat I Nomor : 196/KEP/HK/2019 tanggal 11 Juni 2019 Tentang Pengangkatan Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT) untuk Masa Bakti tanggal 11 Juni 2019-tanggal 10 Juni 2023, adalah sah dan berkekuatan hukum;

5. Menyatakan demi hukum pemberhentian Penggugat sebagai Direktur Utama PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR dalam Masa Jabatan tanggal 11 Juni 2019 s/d 10 Juni 2023 oleh Para Tergugat dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS-LB) PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR (BANK NTT) tanggal 06 Mei 2020 adalah cacat hukum.

6. Menyatakan demi hukum Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan Terbatas "PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR" Nomor: 18 tanggal 06 Mei 2020, yang dibuat dihadapan Serlina Sari Dewi Darmawan, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Kupang dan Surat

Keputusan Tergugat I Nomor 160/KEP/HK/2020 tanggal 6 Mei 2020 sepanjang tentang Pemberhentian Dengan Hormat Penggugat sebagai Direktur Utama PT. Bank Pembangunan Daerah Nusa Tenggara Timur (Bank NTT), adalah tidak sah dan batal demi hukum dengan segala akibat hukumnya ;

7. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar ganti rugi materiil sejumlah Rp.7.404.743.870,00 (tujuh milyar empat ratus empat juta tujuh ratus empat puluh tiga ribu delapan ratus tujuh puluh rupiah) dan ganti rugi immateriil sejumlah Rp1.000.000.000,00 (satu milyar rupiah) secara tanggung renteng.

8. Menolak gugatan Penggugat untuk selain dan selebihnya ;

9. Menghukum Para Tergugat dan Para Turut Tergugat untuk membayar biaya perkara secara tanggung renteng sejumlah Rp15.763.000,00 (lima belas juta tujuh ratus enam puluh tiga ribu rupiah)" wjr

Cara Wanita Menjadi Cantik, Menarik, dan Sehat

HAL pertama yang perlu Anda lakukan yaitu membuang jauh-jauh anggapan atau definisi kecantikan yang kurang realistis dan selama ini tertanam dalam pikiran kebanyakan orang dan diumbar begitu saja di berbagai media.

Setelah itu, cobalah untuk fokus terhadap nilai-nilai kecantikan dengan berdasarkan pada kesehatan tubuh, seperti kulit yang lembab dan bersih atau rambut yang kuat daripada nilai kecantikan yang subjektif, misalnya kulit yang putih atau rambut yang lurus. Nah, berikut ini merupakan beberapa cara menjadi cantik, menarik, dan sehat dari luar dan dalam yang dapat anda terapkan.

1. **Menonjolkan Kecantikan Nonfisik:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat yang pertama, yaitu menonjolkan kecantikan nonfisik. Menemukan definisi cantik tidak hanya sekedar menonjolkan penampilan fisik semata saja namun juga pada kecantikan nonfisik. Anda dapat menonjolkan kualitas dalam diri Anda, seperti kepribadian, hubungan sosial pada orang lain maupun cara Anda memandang dunia.

2. **Murah Senyum :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat yang kedua, yaitu murah senyum. Sebagaimana Anda senang melihat orang yang tersenyum, orang lain pun akan senang melihat anda ketika orang tersebut memperoleh sebuah senyuman Anda. Tersenyum juga diketahui dapat meningkatkan suasana hati. Dimana, suasana hati yang baik juga akan terpancar menjadi kilauan khas dalam wajah setiap individu.

3. **Menjauhkan Pikiran Negatif**

Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat yang ketiga, yaitu menjauhkan pikiran negatif. Terlalu banyak khawatir juga bisa meningkatkan kadar hormon kortisol yang dapat mengakibatkan berkurangnya kandungan kolagen dalam kulit sehingga kulit lebih mudah berkeriput. Oleh karena itu, memperbanyak melakukan hal yang dapat membuat anda merasa bahagia sangat penting membuat wajah Anda terlihat cantik, menarik, dan tetap sehat.

4. **Mengurangi Memandang Cermin :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat yang keempat, yaitu mengurangi memandang cermin. Menyadari bahwa terkadang Anda dapat menjadi pengkritik yang kejam untuk diri Anda sendiri. Bila perlu, beristirahatlah dari memandang cermin dan mengkritik penampilan Anda untuk sementara waktu. Fokuslah untuk merasa cukup dan senang dengan apa yang Anda punyai saat ini.

5. **Habiskan Waktu Lebih Banyak Bersama Orang Terdekat :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat yang kelima, yaitu habiskan waktu lebih banyak bersama orang terdekat. Saat anda mungkin merasa tidak cantik, terlalu gemuk atau membutuhkan tempat untuk berkeluh kesah tentang penampilan anda berpalinglah pada orang-orang terdekat yang sudah mengenal anda sejak lama dan tidak menganggap penting penampilan luar anda.

Tentunya mereka dapat memperlihatkan bahwa hal-hal yang Anda pikirkan tidaklah sesuatu yang dapat mengurangi nilai di mata mereka. Sebab mereka sudah melihat inner beauty Anda. Dengan demikian, Anda bisa kembali merasa nyaman dengan diri sendiri.

6. **Mengurangi Penggunaan Kosmetik Berlebihan :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat selanjutnya, yaitu mengurangi penggunaan kosmetik berlebihan. Cobalah untuk tidak memakai kosmetik selama dua hari atau lebih.

Hal tersebut akan menguntungkan kulit anda sebab membuat kulit lebih dapat bernafas dan lebih bersih sehingga otomatis tampak lebih sehat dan cantik.

7. **Tetap Menjaga Kesehatan Tubuh :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu tetap menjaga kesehatan tubuh. Mengutamakan kesehatan tubuh sangat perlu Anda terapkan agar dapat terlihat cantik, menarik, dan sehat. Caranya, seperti melakukan diet guna memperbaiki nutrisi yang bisa mem-



berikan dampak positif yang lebih besar untuk kesehatan dan kecantikan Anda dibandingkan bila Anda melakukannya untuk tampak seperti model.

8. **Jangan Membandingkan Diri Sendiri Dengan Orang Lain :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat selanjutnya, yaitu jangan membandingkan diri sendiri dengan orang lain. Tentunya, semua orang tercipta dengan kepribadian dan daya tarik masing-masing. Berhenti untuk membandingkan diri dengan orang lain, apalagi dengan orang yang berusia berbeda dengan Anda, seperti bintang film, aktris, maupun model populer. Hal itu, pastinya akan dapat menimbulkan rasa frustrasi sampai depresi.

9. **Istirahat Yang Cukup:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu istirahat yang cukup. Cukup tidur bisa membuat Anda tampak cantik, menarik, dan sehat. Anda mungkin saja sudah tidak asing lagi dengan kulit yang terlihat kusam saat kurang tidur. Tidak hanya itu saja, kurang tidur juga bisa meningkatkan kadar hormon kortisol.

10. **Melakukan Olahraga Secara Rutin :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat selanjutnya, yaitu melakukan olahraga secara rutin. Dengan berolahraga secara rutin, Anda bisa mendapatkan kulit yang sehat dan tampak lebih bugar kembali. Berolahraga juga bisa menaikkan mood, sehingga dapat menjadikan Anda merasa puas dengan tubuh Anda sendiri.

Luangkan waktu Anda selama minimal 30 menit untuk melakukan kegiatan fisik tiap harinya. Contohnya, saja berlari, berjalan, maupun bersepeda. Jika perlu, cobalah untuk mengikuti program yoga atau teknik meditasi untuk relaksasi tubuh dan pikiran supaya tetap sehat.

11. **Minum Air Putih yang Cukup:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu minum air putih yang cukup. Selain digunakan untuk menjaga kesehatan, memenuhi kebutuhan air putih juga sangat penting dalam menjaga kecantikan. Dehidrasi dapat menjadikan kulit Anda tampak kusam, berkeriput, dan ti-

dak kencang. Tidak hanya itu saja, bawah mata Anda juga akan cepat menghitam dan menunjukkan kesan kelelahan. Hal itu, tentunya tidak baik bagi penampilan.

12. **Menjaga Postur Tubuh Secara Benar:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu menjaga postur tubuh secara benar. Anda bisa melakukan dengan cara melatih atau memulainya kebiasaan berdiri maupun duduk dengan postur tubuh yang tegak. Postur tubuh yang baik akan mendukung kesehatan tubuh sekaligus mampu meningkatkan suasana hati dan menjadikan Anda terlihat percaya diri.

13. **Membangun Rasa Percaya Diri:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat selanjutnya, yaitu membangun rasa percaya diri. Dengan mempunyai jiwa yang positif, maka aura kecantikan akan terpancar dengan sendirinya.

14. **Merawat Tubuh:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu merawat tubuh. Anda bisa merawat tubuh Anda dengan cara keramas, memakai pelembab, maupun memotong rambut. Semua hal tersebut merupakan salah satu kegiatan mencintai diri sendiri.

15. **Mengonsumsi Makanan Sehat :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat selanjutnya, yaitu mengonsumsi makanan sehat. Dengan contohnya, sayur-sayuran atau buah-buahan. Hal itu, juga termasuk ke dalam salah satu cara menjadi cantik.

16. **Berbuat Baik:** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat berikutnya, yaitu berbuat baik. Terdapat banyak hal yang bisa Anda lakukan untuk berbuat baik. Contohnya, membantu orang yang sedang menyebrang jalan raya, membereskan kasur setelah bangun tidur, dan lain sebagainya.

17. **Membatasi atau Menghindari Minuman Beralkohol :** Cara menjadi cantik, menarik, dan sehat terakhir, yaitu membatasi atau menghindari minuman beralkohol. Minum-minuman tersebut bisa mengakibatkan kulit Anda rusak, sebab kulit Anda akan mengalami dehidrasi. Meminum alkohol secara berlebihan, yakni 1 hingga 2 gelas bisa menyebabkan kerusakan pada organ hati yang memiliki peran menghilangkan racun di tubuh. Sehingga racun dalam tubuh akan bercampur ke dalam darah sebab tidak bisa dibuang. Hal itu menjadikan kulit kurang sehat, berjerawat, dan kusam. Selain itu, minum alkohol berlebihan juga mengakibatkan pori-pori melebar, pembuluh darah melebar sehingga dapat pecah dan pertumbuhan berlebih pada kelenjar minyak.

Pada umumnya, setiap orang mempunyai karakteristik tubuh dan wajah yang berbeda-beda. Semuanya dapat menjadi cantik dengan caranya masing-masing. Jadi berhentilah beranggapan bahwa definisi cantik harus sesuai dengan apa yang orang lain katakan.

Ingatkan pada diri sendiri dan orang sekitar bahwa cara supaya tampak cantik tak selalu dari penampilan fisik. Mempunyai rasa optimisme, selalu bersyukur, dan menerima diri sendiri apa adanya juga merupakan bentuk kecantikan non fisik yang perlu dimiliki setiap wanita.

Terus menerus mengikuti tuntutan standar kecantikan dari orang lain yang cukup menitikberatkan pada kecantikan fisik dapat berbahaya untuk kesehatan fisik dan mental. Bila Anda mulai merasa masalah ini mengusik pikiran, jangan ragu untuk berkonsultasi pada psikiater.

▣ gramedia.com

Istri Wajib Tahu, Inilah 5 Posisi Bercinta Favorit Para Pria

PARA istri harus tahu, mayoritas pria punya posisi favorit saat berhubungan intim. Posisi bercinta apa saja itu? Simak ulasannya berikut ini.

Bagi pasangan suami istri, mengetahui cara memuaskan pasangan saat hubungan seks perlu diketahui satu sama lain supaya rumah tangga menjadi bahagia.

Tak selalu dipuaskan, seorang istri juga perlu mengetahui posisi bercinta yang disukai suami untuk mencapai kepuasan.

Lalu, pernahkah Anda menanyakan posisi bercinta yang paling disukai suami? Membicarakan hal sedetail dan sekecil mungkin perihal ranjang penting dilakukan karena dapat berpengaruh pada kehidupan seksual.

Nah, supaya suami makin semangat ketika bercinta, coba lakukan beberapa posisi bercinta yang paling disukai pria. Merangkum dari beberapa sumber, yuk langsung saja simak ulasannya berikut ini.

1. Woman on Top

Posisi berhubungan intim paling disukai pria yakni woman on top. Posisi bercinta woman on top sendiri merupakan salah satu posisi yang jadi idola para pria.

Pada posisi ini, wanita berada di posisi atas layaknya mengendarai kuda. Posisi ini juga membuat pria tidak bisa bergerak dengan bebas di panggulnya. Diketahui posisi ini sangat lebih nyaman untuk pria karena fisiknya tidak terlampaui banyak mengeluarkan tenaga.

Pada posisi ini, wanita juga lebih cepat orgasme hingga membuat pria puas bisa menaklukkan pasangannya.

2. Standing Up

Bercinta sambil berdiri juga paling disukai pria. Kebanyakan pria menganggap, posisi ini sempurna untuk membakar kalori karena dipastikan berkeringat meski tanpa banyak



gerak.

Mungkin sebagian orang berhubungan intim dengan berdiri menjadi sesuatu yang tidak biasa. Namun, bagi pria posisi ini menjadi penuh tantangan lantaran menahan berat badan wanita.

3. Misionaris

Selanjutnya, posisi seks yang paling disukai pria yaitu misionaris. Posisi ini tergolong favorit bagi para pria karena membuat pasangan menjadi lebih intim.

Posisi ini menempatkan pria di atas yang

membuat sperma bisa menjangkau sel telur dengan mudah.

Meski posisi klasik ini sering disebut dengan malas, namun posisi ini merupakan cara yang mudah mendapatkan bibir pasangan dan saat melakukan posisi ini pria akan merasa bergerak bebas.

4. Spooning

Spooning menjadi Gerakan bercinta selanjutnya yang tak kalah favorit. Gerakan seks seperti menyendok ini posisi bercinta yang penuh kasih sayang.

Caranya, dengan memutar tubuh dan kepala sedikit ke arahnya, posisi seks yang satu ini membuat suami lebih leluasa untuk menyentuh setiap tubuh dari istri.

5. Doggy Style

Posisi bercinta yang tak kalah menjadi favorit pria yakni doggy style. Caranya, wanita membungkuk atau dalam posisi merangkak dan pria dapat melakukannya dari belakang.

Bercinta dengan posisi ini memberikan penetrasi yang cukup dalam di dibandingkan dengan posisi lainnya.

Posisi ini juga memudahkannya untuk mencapai kepuasan yang diinginkan dalam kegiatan seks. sonora.id

Fraksi Partai Gerindra Desak Pemda NTT Penyelesaian Ganti Rugi Tumpahan Minyak Montana Senilai Rp 2, 2 Triliun

FRAKSI Partai Gerindra DPRD NTT mendesak Pemda NTT terkait ganti rugi atau kompensasi pencemaran Laut Timor akibat tumpahan minyak Montana. Kasus ini, sudah diputuskan Pengadilan Federal Australia di Sidney 19 Maret 2021. Diaman PT.Exploration and Production Thailand telah ditetapkan untuk membayar kompensasi untuk petani rumput laut di Kabupaten Kupang dan Kabupaten Rote Ndao senilai Rp 192.500.000 dollar AS atau sekitar Rp 2, 02 Triliun. Menutup Fraksi Gerindra, Pengadilan Federal Australia belum terealisasi kepada 15.483 petani petani nelayan kabupaten Rote Ndao dan Kabupaten Kupang.

Persoalan ini dibacakan juru bicara Fraksi Gerindra Jan Pieter Dj. Windy pada rapat paripurna dengan agenda pandangan umum semua fraksi di DPRD NTT, Jumat 3 November 2023 di ruang rapat paripurna. Menurut Fraksi Gerindra diperoleh informasi adanya oknum yang berupaya melakukan pemblokiran dana untuk mengebiri hak-hak petani rumput laut diluar perjanjian antara petani rumput laut dan Maurice Blackburn Lawyers yang melakukan

class action. Untuk hal ini, Fraksi Gerindra meminta tanggapan pemerintah.

Seperti sudah diwartakan, sejumlah petani rumput laut di desa Daiama, Kecamatan Rote Timur Kabupaten Rote Ndao, Provinsi Nusa Tenggara Timur menagih janji Maurice Black-



burn Lawyers yang menjanjikan membayar biaya ganti rugi akibat pencemaran laut Timor pada 2009 lalu.

"Sejak Senin kemarin saya sudah ditanyai sama warga saya yang merupakan penerima ganti rugi dan mereka minta kejelasannya ka-

pan," kata Kepala Desa Daiama Heber Laorens Ferroh dihubungi antara.com dari Kupang.

Heber mengatakan bahwa, sejumlah petani rumput laut yang berjumlah 400an orang di desa Daiama Rote sudah menantikan janji bahwa dana kompensasi itu akan langsung masuk ke rekening masing-masing.

Namun sampai saat ini dana kompensasi yang dijanjikan tersebut belum juga cair dan masuk ke rekening para petani rumput laut tersebut. Karena itu dia berharap bantuan sejumlah pihak termasuk kepada wartawan untuk menginformasikan soal belum terealisasinya hal tersebut. Ketua Yayasan Peduli Timor Barat (YPTB) Ferdi Tanoni yang selama 14 tahun terakhir berjuang agar 15 ribuan petani rumput laut dibayarkan ganti rugi akibat meledaknya kilang minyak tersebut mengaku kecewa dengan belum teralisasinya dana kompensasi tersebut sesuai janji Maurice.

Dia mengatakan sudah mengecek langsung ke petani rumput laut yang terdaftar menerima dana kompensasi itu, namun belum juga cair. "Mereka sudah cek langsung ke rekening, tetapi belum juga masuk dananya ke rekening," ujar dia. Dia berharap agar Maurice menepati janjinya dan segera membayar ganti rugi para petani rumput laut itu. wjr



Catatan Wens John Rumung

KETIGA Yang Esa yang disebut Allah Tritunggal yakni Allah Bapa, Allah Putra, dan Allah Roh Kudus. Ada satu Allah namun tiga Pribadi. Ketiga Pribadi itu dalam keesaan. Tritunggal bukan hanya sebuah konsep yang dibuat oleh manusia yang bertujuan untuk mempermudah manusia mengenal Allah tetapi juga dalam artian sangat luas Tritunggal sendiri menunjukkan lingkup kasih Keallahan yang sejak semula ada sebelum dunia diciptakan dan setelah dunia diciptakan menyalurkan kedalam dunia ini kasih. Narasi suci ini sangat pas ditujukan kepada mantan Dirut Bank NTT Amos Corputy, Izhak Rihi dan Eddy Gaungus mantan Kacab Kefamenanu.

Ketiga orang ini, oleh direksi Bank NTT didera dan cap bersalah, dicap melakukan tindakan ' yang konon merugikan Bank NTT di mata publik.' Ketiga pembela kebenaran masalah harus mengalami kerugian moral dan materil. Amos Corputy, sampai sahamnya Seri B secara paksa mau dibeli dan ucapkan Direkti Bank NT kepada publik melalui media. Amos bahkan disomasi tertulis untuk tidak boleh bicara kepada publik melalui media, bahan Amos 'di adili' keluarga supaya tidak boleh

lagi mencampuri persoalan yang ada di Bank NTT. Amos dibenci seperti seorang penjahat kelas kakap. Tetapi hari ini "Kebenaran" dinyatakan Tuhan dengan suara

tidak hormat dengan tuduhan sudah merusak nama Bank NTT melalui youtube soal MTN sudah menjadi bubur. Padahal sudah dinyatakan melalui lembaga berwenang



yang lantang dan tegas melalui suara Ketua Majelis Hakim Katerina bahwa semua tuduhan TIDAK BENAR.

Izhak Rihi, baru menduduki jabatan 11 bulan harus menerima kenyataan," difinah, dituduh tidak cukup cakap, laba tidak capai target dan berbagai tuduhan keji hingga merugikan namanya baiknya, harkat dan martabat isteri keluarga dan anak-anak bahkan jemaatnya, karena Izhak Rihi adalah pemimpin sebuah gereja dan umatNya. Semua tuduhan tidak benar dan suara Tuhan, Allah Tritunggal Yang Maha Kudus melalui suara Ketua Majelis Hakim Katerina menyatakan semua tuduhan kepada Izhak Rihi dinyatakan "Tidak Benar" dalam sidang keputusan 8 November 2023.

Ketiga Eddy Gaungus mantan Kacab Bank NTT Kefamenanu pun harus menerima kenyataan dirinya dipecat dengan ti-

BPK RI bahwa kasus MTN sudah merugikan Bank NTT senilai Rp 50 Miliar. Eddy Nggangus dan keluarga harus menanggung derita lahir dan bathin. Harus membiayai kehidupan keluarga dalam keprihatinan. Derita Eddy harus ditanggungnya selama 19 bulan tanpa pendapatan untuk membiayai kuliah anak dan biaya-biaya lainnya. Betapa kejinya, orang yang mendaulat Eddy bersalah walau dalam kenyataan apa yang dikatakannya benar dan fakta.

Namun Allah Tritunggal Yang Maha Rahim memperlihatkan mukjizanya melalui suara Ketua Majelis Hakim Katerina didamping dua anggota menyakan bahwa ketiga bankker ini tidak bersalah dalam sidang keputusan di Pengadilan Negeri Klas I Kupang 8 November 2023. Bagi Tuhan tidak ada yang mustahil. Yang menyuarakan kebenaran dipastikan ada campur tangan Tuhan. □

Perintis/Pemimpin Redaksi/
 Penanggung Jawab: Wens John Rumung

Staf Redaksi :
 (Kepala Biro Ende);
 Biro Rote :

Administrasi : Leon Laot (Sirkulasi)
 (Ende);

Pemasaran : Duka Y. Adang;
 Lay out: Peter Nafi

Alamat Redaksi : Perumahan Lopo Indah
 Permai Blok R1 No. 7 Kupang,

E-Mail : wensjr@yahoo.com,
 wr_02@plasa.com

Rekening : BNI Cabang Kupang, No. Rek. :
 4455690-9 Kupang

Percetakan : CV. INARA Kupang
 Hp. 08124466446222

(Isi diluar tanggungjawab Percetakan)

REDAKSI MENERIMA SUMBANGAN
 NASKAH/SURAT PEMBACA.
 Kirimkan ke alamat redaksi dilengkapi foto kopi KTP



Diterbitkan Yayasan Metro Kupang Press.
 Terdaftar pada Pengadilan Negeri Kupang
 Nomor 126/A.N/46/Lgs/1999/PN.Kpg
 Tanggal 21 Desember 1999
 NPWP : 02.536.796.2.922.000

Hidup yang Didasari oleh Kasih Kristus

SUDAH sejak dari awal hidup meng-Ge-reja, tuntutan sekaligus syarat menjadi murid Kristus, nampaknya mudah dan sederhana. Yakni bahwa seseorang harus menyatakan imannya akan Allah dengan perantaraan Yesus Kristus. Setelah itu, orang tersebut dibaptis dengan air dan Roh Kudus.

Syarat yang sederhana ini tidak berarti menjadi orang Katolik cukup hanya dengan mengucapkan pengakuan iman itu atau syahadat iman. Menjadi orang Katolik tentu saja terikat kewajiban untuk menghayati dan mengamalkan imannya dengan benar dan baik, sesuai dengan perintah Allah sendiri. Dan kewajiban ini bukan untuk mengikat seseorang ke dalam sebuah hukum yang membuatnya tidak bebas, tetapi supaya kasih Allah semakin hidup dan berbuah serta memberikan sukacita yang penuh dalam diri setiap orang yang mampu menjalankannya. Hukum yang dihayati dan dijalankan dengan kasih menghantar setiap orang beriman kepada pengalaman akan kasih Allah.

Setiap kita tentu ingin mengalami apa yang dinamakan 'sukacita yang penuh itu' lalu bagaimana kita memperjuangkannya atau memperolehnya? Yesus dengan jelas memberikan jawaban: "Jikalau kamu menuruti perintah-Ku, kamu akan tinggal di dalam kasih-Ku, seperti Aku menuruti perintah Bapa-Ku dan tinggal di dalam kasih-Nya." Sukacita yang sempurna hanya berasal dari perbuatan kasih menurut perintah Yesus.

Pada hari minggu ini, Tuhan Yesus melanjutkan wejangan penting ini dan menamakannya sebagai perintah baru kepada kita supaya saling mengasihi. Dasar kasih adalah Bapa yang mengasihi Yesus sebagai Putra-Nya dan Yesus yang mengasihi kita sebagai sahabat-sa-

habat-Nya. Maka kita dianjurkan untuk tinggal senantiasa di dalam kasih-Nya. Tuhan Yesus justru menunjukkan sebuah lokus baru untuk merasakan kasih dan mengasihi. Lokus baru

Cinta kasih yang benar ini mengarahkan kita kepada pertobatan batin dan mengajak kita untuk meneladani-Nya saat kita melakukan perintah-Nya dengan menjalankan tugas dan



tersebut adalah diri-Nya sendiri sebagai pusat kasih. Bagi Yesus, kasih kepada Tuhan menjadi sempurna ketika kita memiliki sikap batin untuk menuruti semua perintah-perintah-Nya. Yesus sudah menuruti perintah Bapa di surga untuk menyerahkan diri sebagai penebus dunia. Bagi kita, perintah yang paling utama menurut ajaran Yesus adalah mengasihi Tuhan dan sesama sampai tuntas.

Tuhan memberikan perintah baru untuk saling mengasihi karena Ia telah terlebih dahulu mengasihi kita. Tuhan tidak hanya memberi komando untuk saling mengasihi, tetapi Ia sudah terlebih dahulu sangat mengasihi kita dengan menyerahkan nyawa-Nya sendiri di atas kayu salib. Ia sendiri telah memberi contoh dan teladan.

karya pelayanan kita setiap hari. Melayani Allah terwujud dalam bekerja memenuhi apa yang menjadi kehendak-Nya. Itulah isi dari perintah-Nya. Dan pekerjaan yang kita lakukan dalam melayani Allah kita lakukan dalam keadaan hati penuh syukur dan sukacita. Mengapa? Karena kasih Bapa untuk Putra-Nya telah mendasari pelaksanaan kasih kita kepada sesama dan sekaligus pernyataan konkret dari tanda persahabatan Yesus dengan kita.

Pelayanan dalam kasih yang kita hayati dan laksanakan melalui ketaatan untuk menjalankan perintah-Nya itu didukung oleh bantuan Allah sendiri melalui Roh Kudus, sebagaimana Roh Allah menyertai karya Petrus (bacaan I), untuk melayani dan menobatkan Kornelius. Cinta yang kita wujudkan dalam pelayanan hendaknya berupa praksis kasih yang penuh dengan pengorbanan dan kasih yang inklusif, berlaku dan ditujukan kepada semua orang yang Allah berkenan tanpa memandang suku, ras, agama, bahkan hendaknya berlaku untuk musuh-musuh kita.

Marilah kita hidup dalam kasih dan menghidupi kehidupan kita dengan kasih serta berbuah dalam kasih karena Allah adalah Kasih (bacaan II), dan hanya kepada Allah saja, hidup kita mencapai tujuan dan memperoleh kepenuhannya. Wujud hidup yang terpenting sebagai pengikut Kristus adalah taat kepada perintah Allah, hidup dalam semangat kasih dan mau mengamalkan kasih itu satu terhadap yang lain, teristimewa kepada siapapun yang amat terbebani oleh deraan pandemi Covid-19.

Yesus sendiri telah menunjukkan inti kedatangan-Nya ke dunia ini dengan menyerahkan nyawa bagi keselamatan manusia dan mengajarkan kepada semua kita, pengikut-Nya, agar mau melakukan hal yang sama: "Inilah perintah-Ku, yaitu supaya kamu saling mengasihi, seperti Aku telah mengasihi kamu."

Tuhan menyertai kita selalu dengan Roh-Nya yang Kudus saat kita menghayati dan mengamalkan kasih itu dalam perbuatan dan kerja nyata kita di keseharian hidup kita. Amin.
□ **drs.agustinus tungga gempa, (direktur pendidikan katolik)**

Dengan cara apa Tuhan Yesus menunjukkan kasihnya kepada kita?

YESUS Kristus mengasihi mereka yang Dia ajar. Dia berdoa untuk mereka dan menemukan kesempatan-kesempatan untuk mengutarakan kasih-Nya. Kita dapat mengembangkan kasih kepada mereka yang kita ajar dengan berdoa untuk mereka dan dengan melayani mereka tanpa mementingkan diri.

—kasih" dapat diartikan sebagai suatu keadaan dimana adanya perasaan sayang, merasa suka kepada sesuatu baik itu kepada manusia maupun kepada benda-benda.

—Mengapa Tuhan memerintahkan kita untuk saling mengasihi?

Karena kasih mempersatukan kehidupan setiap manusia, dan tanpa kasih kehidupan di dunia ini akan kacau karena tidak mengutamakan kasih antara satu dengan yang lainnya. Kasih merupakan hukum atau perintah utama yang Tuhan Yesus ajarkan kepada setiap orang percaya.

—Mengapa kasih begitu penting?

Karena kasih mempersatukan kehidupan setiap manusia, dan tanpa kasih kehidupan di dunia ini akan kacau karena tidak menguta-

makan kasih antara satu dengan yang lainnya. Kasih merupakan hukum atau perintah utama yang Tuhan Yesus ajarkan kepada setiap orang percaya.

—Bagaimana cara kita mengasihi orang lain?

Berikut adalah beberapa cara kita dapat mengasihi orang lain seperti Juruselamat mengasihi kita:

1. Bersikaplah baik kepada orang-orang yang berbeda.
2. Tunjukkan rasa hormat untuk kepercayaan mereka.
3. Jangan pernah merisak atau menghina siapa pun.
4. Jadilah pendengar yang baik.
5. Bersikaplah santun. ...
6. Bela apa yang benar.

—Apa isi hukum kasih?
"Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap akal budimu dan kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri", sebagai hukum utama dan pertama. □

No. 786 Tahun XIX
NOVEMBER 2023

Kota Kupang Rp.20.000,
Luar Kota Rp. 25.000
Langganan Rp. 60.000 / Bulan

EXPO.COM

NPWP :
70.593.715.9-922.000
Rekening BNI :
0044556909
Bank NTT :
01602.02.008540-1

NUSA TENGGARA TIMUR

UNTUK KEADILAN, KEBENARAN & PERDAMAIAN

Diterbitkan Oleh : Yayasan Metro Kupang Press, Terdaftar pada Pengadilan Negeri Kupang No. 126/A.N/46/Lgs/1999/PN.Kpg, Tgl. 21 Desember 1999



Drs. Zakarias Moruk, MM
Kepala Badan

KEPALA DAN SELURUH STAF
BADAN KEUANGAN DAERAH (BKD)
PROVINSI NUSA TENGGARA TIMUR

Mengucapkan
SELAMAT ULANG TAHUN
Ke-**56** Tahun

AYODHIA G. L. KALAKE, S.H., M.D.C
1966  2023
TUHAN MEMBERTKATI



PT. JAMKRIDA NTT
Penjaminan Kredit Daerah NTT



Direktur Utama,
IBRAHIM IMANG



Direktur Operasional,
OCTAVIANA FERDIANA MAE

Mengucapkan
SELAMAT ULANG TAHUN
Ke-**56** Tahun

AYODHIA G. L. KALAKE, S.H., M.D.C
1966  2023
TUHAN MEMBERTKATI



JONAS SALEAN, SH, M.Si
KETUA DPD PARTAI GOLKAR KOTA KUPANG
DAN ANGGOTA DPRD PROV. NTT
BERSERTA KELUARGA



Selamat Hari
PAHLAWAN NASIONAL
10 NOVEMBER 2023

"Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghargai Jasa para Pahlawannya"
---(Bung Karno)---

 SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN



Drs. Zakarias Moruk, MM
Kepala Badan

KEPALA DAN SELURUH STAF
BADAN KEUANGAN DAERAH (BKD)
PROVINSI NUSA TENGGARA TIMUR

Selamat Hari
PAHLAWAN NASIONAL
10 NOVEMBER 2023

"Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghargai Jasa para Pahlawannya"
---(Bung Karno)---

 SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN



 **ABSALOM SINE**
Calon Anggota DPRD Kota Kupang
DAPIL 1 : Kec. Kelapa Lima
Periode 2024 - 2029

Selamat Hari
PAHLAWAN NASIONAL
10 NOVEMBER 2023

"Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghargai Jasa para Pahlawannya"
---(Bung Karno)---

 SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN



Drs. JOHN ELPI PARERA
Calon Anggota DPRD Provinsi NTT



Selamat Hari
PAHLAWAN NASIONAL
10 NOVEMBER 2023

"Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghargai Jasa para Pahlawannya"
---(Bung Karno)---

 SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN

11 **Drs. JOHN ELPI PARERA**
CALON ANGGOTA DPRD PROVINSI NTT
PERIODE 2024 - 2029
(DAPIL NTT 1 : SIKKA, ENDE, MAJENEQ, NGADA)